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Oleh: Prof Duski Samad

Wajah Islam di Hawaii

BACA HAL-7

“Dan janganlah kamu
jatuhkan (diri sendiri) ke

dalam kebinasaan dengan
tangan sendiri, dan berbuat

baiklah. Sungguh, Allah
menyukai orang-orang yang

berbuat baik.

(QS Al Baqarah: 195)

BACA HAL-7

Dua
Harimau
Sumatera
Positif
Covid-19
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Dua ekor
Harimau Sumatera di Taman
Margasatwa Ragunan (TMR) DKI
Jakarta, dilaporkan positif terpapar
covid-19, setelah dilakukan swab
pada 15 Juli lalu. Tino, harimau
berusia 9 tahun dan Hari yang
berusia 12 tahun, diketahui
mengalami sakit dengan gejala
klinis sesak nafas, bersin, keluar
lendir dari hidung, dan penurunan
nafsu makan.

Kepala Dinas Pertamanan dan
Hutan Kota (Distamhut) Provinsi
DKI Jakarta, Suzi Marsitawati,
Minggu (1/8) mengatakan, setelah
isolasi dan menjalani proses
pengobatan selama 12 hari, Tino
dan Hari kini sudah kembali
membaik.

Sebelumnya, Gubernur DKI
Jakarta Anies Baswedan, kata dia,
sempat meninjau langsung ke
TMR untuk menengok kondisi
kedua harimau itu, Sabtu (31/7).

POSITIF-- Harimau Sumatera (Hari), saat diberi makan oleh penjaga Taman Margasatwa Ragunan (TMR) DKI Jakarta. Hari dan rekannya Tino yang sebelemnya terkonfirmasi positif Covid-19, kini
telah kembali pulih setelah menjalani isolasi dan pengobatan selama 12 hari. IST

SELANGKAH MENUJU SEJARAH PERTAMA OLIMPIADE

Emas untuk Indonesia di Tangan Greysia/Apriyani

GREYSIA POLII - APRIYANI RAHAYU

Tokyo, Khazanah-- Tokyo, Khazanah-- Tokyo, Khazanah-- Tokyo, Khazanah-- Tokyo, Khazanah-- Ganda putri Indonesia
Greysia Polii/Apriyani Rahayu memastikan
langkahnya ke final Olimpiade Tokyo 2020,
setelah berhasil mengalahkan pasangan Lee
So Hee/Shin Seung Chan di Musashino Forest
Sports Plaza, Tokyo, Sabtu (31/7). Di laga

final Senin (2/8) siang ini, Greysia/Apriyani
akan menghadapi pasangan China, Chen Qing
Chen/Jia Yi Fan.

Apriyani usai pertandingan mengatakan,
mereka akan berupaya melakukan recovery
sebaik mungkin. Apriyani pun meminta doa

dan dukungan masyarakat Indonesia agar bisa
meraih medali emas di Olimpiade Tokyo.

"Yang pasti kami mau berupaya semaksimal
mungkin, tidak terlalu memikirkan bagaimana
mainnya. Kami masih ada waktu recovery satu

BABAK BELUR TERPUKUL PANDEMI

Lion Air Rumahkan 8.050 Karyawan

DIRUMAHKAN-- Perusahaan penerbangan Lion Air Group, merumahkan sebanyak 8.050 dari total 23 ribu karyawannya.
Kebijakan merumahkan karyawan dilakukan dalam rangka pengurangan pegawai Lion Air Group, namun tidak dalam kerangka
Pemutusan Hubungan Kerja (PHK). IST

GELORAKAN SEMANGAT JUANG
HADAPI PANDEMI

Warga Sumbar
Diimbau Kibarkan
Merah Putih

Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Gubernur Sumatera Barat,
Mahyeldi Ansharullah secara resmi menginstruksikan
segenap jajaran pemerintahan dan seluruh masyarakat
di Sumbar, untuk turut serta dalam peringatan HUT
Kemerdekaan RI ke-76 pada tahun 2021 ini.

Selain menindaklanjuti surat Menteri Sekretaris
Negara nomor : B-462/M/TU.00.04/06/2021, tanggal
22 Juni 2021, tentang partisipasi menyemarakan
peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-76, Mahyeldi
juga mengajak warga untuk memanfaatkan
momentum itu untuk memantik kembali semangat
masyarakat Sumatera Barat.

“Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-76 kali
ini memang belum bisa dilaksanakan layaknya kondisi
normal, dikarenakan pandemi Covid-19 yang masih
melanda hampir seluruh wilayah di Indonesia. Namun,
hal ini bisa dijadikan momentum bagi rakyat
Indonesia, khususnya Sumatera Barat, untuk selalu
mengadopsi semangat pejuang terdahulu dalam
menghadapi berbagai rintangan,” kata Mahyeldi
di kediaman resmi Gubernur Sumatera Barat, Minggu
(1/8).

Setiap masa katanya, memiliki tantangan yang
berbeda. Namun satu hal yang harus sama adalah

"Mari kita ambil
momentum ini,
untuk menambah
semangat juang
seluruh masyarakat
dalam menghadapi
pandemi Covid-19”.

MAHYELDI ANSHARULLAH
Gubernur Sumbar

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Sebagai salah
satu langkah efisiensi, Lion Air Group
memutuskan untuk merumahkan
sekitar 5.750 hingga 8.050
karyawannya, menyusul pengurangan
kapasitas penerbangan akibat dampak
pandemi Covid-19. Dari total 23 ribu
karyawan, pengurangan terjadi di
kisaran angka 5.750-8.050 karyawan.

“Dalam jangka waktu yang

diperlukan, Lion Air Group
mengumumkan pengurangan tenaga
kerja dengan merumahkan karyawan
menurut beban kerja (load) di unit
masing-masing yaitu kurang lebih
prosentase 25-35% karyawan dari
23.000 karyawan,” kata Corporate
Communications Strategic of Lion
Air Group, Danang Mandala
Prihantoro.

Selama karyawan dirumahkan,
Lion Air Group akan berusaha
membantu memberikan dukungan
biaya hidup sesuai kemampuan
perusahaan. Selama dirumahkan akan
diadakan pelatihan secara virtual
(online)sesuai dengan bagian (unit)
masing-masing. Keputusan ini berlaku
sampai pemberitahuan lebih lanjut.

Danang kembali menegaskan,

bahwa kebijakan merumahkan
karyawan ini dilakukan dalam rangka
pengurangan pegawai Lion Air Group,
namun tidak dalam kerangka
Pemutusan Hubungan Kerja (PHK).

“Keputusan berat tersebut diambil
bertujuan utama sebagai konsentrasi
efektif dan efisien, sejalan
mempertahankan bisnis yang
berkesinambungan dan perusahaan
tetap terjaga, merampingkan operasi
perusahaan, mengurangi pengeluaran
dan merestrukturisasi organisasi di
tengah kondisi operasional
penerbangan yang belum kembali
normal dari dampak pandemi Covid-
19,” tutur Danang.

Danang mengatakan Lion Air
Group sangat menghargai seluruh
karyawan, berterima kasih sebesar-
besarnya atas dukungan, kinerja,
dedikasi, pencapaian di bidangnya
masing-masing, keterlibatan selama
ini, selalu berpandangan luas selama
melewati situasi ini bersama guna
mendukung operasional penerbangan.

“Lion Air Group juga
mengapresiasi dan terima kasih
kepada seluruh karyawan serta dari
berbagai pihak hingga sampai saat
ini masih beroperasi. Harapan utama
pandemi Covid-19segera berakhir,
sehingga operasional dan layanan
penerbangan normal kembali,”
ujarnya.

Lion Air Group di tengah
pandemi tetap beroperasi secara
bertahap, rata-rata mengoperasikan
10-15% dari kapasitas normal
sebelumnya yakni rerata 1.400
penerbangan per hari.

Dalam ilmu kesehatan mental ada satu tekhnik
untuk mendapatkan kesehatan mental lebih
maksimal adalah mindfulness. Mindfulness adalah
memfocuskan pikiran untuk satu keadaan dengan
penuh kesadaran. Terus mengembangkan pikiran
positif,  tidak ada jalan buntu, selalu ada solusi.

Dalam bahasa Arab mindfulness sama maknanya
dengan istianah, focus pada pertolongan Allah.
Iyyakanastain, hanya Engkau tumpuan yang akan
menolong kesulitan hidup.

Hawaii, Khazanah --Hawaii, Khazanah --Hawaii, Khazanah --Hawaii, Khazanah --Hawaii, Khazanah -- Presiden MAH Hakim
Ouansafi menyatakan, mualaf di Hawaii bertambah
paling sedikit tiga orang per bulan. Bahkan, dalam
dua bulan setelah peristiwa tersebut, sebanyak 23
orang non-Muslim menyatakan diri berislam.
Kebanyakan mualaf adalah keturanan Afro-Amerika
yang tinggal di Honolulu.

Mereka mengaku, sebelumnya tidak menganut
agama apa pun. Beberapa di antaranya menemukan
Allah saat mereka berada di dalam tahanan atau
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ANTISIPASI PENYEBARAN COVID-19

Pemprov Sumbar Minta Tambahan
Obat ke Pemerintah Pusat

BERDAYAKAN MASYARAKAT DI MASA PANDEMI

LaNyalla Apresiasi Ponpes Ar-Rohman Putra Magetan

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Untuk
mengantisipasi penyebaran Covid-
19, Pemerintah Provinsi Sumbar
meminta dukungan untuk
penyediaan obat, ventilator dan
vaksin dari pemerintah pusat.

Gubernur Sumbar Mahyeldi
Ansharullah mengatakan, sudah
mengupayakan tambahan alokasi
ruangan dan tempat tidur untuk
pasien Covid-19. Namun
kemudian muncul persoalan
kekurangan peralatan di ruangan
yang ditambahkan itu.

"Untuk itu kami berharap ada
dukungan dari pusat untuk sarana
dan prasarana di ruangan yang
baru dialokasikan untuk pasien
Covid-19 ini terutama untuk
ventilator," katanya  dalam rapat
koordinasi secara virtual bersama
Menteri Koordinator Bidang
Perekonomian Airlangga Hartarto
tentang evaluasi perkembangan
dan tindak lanjut PPKM level 4
di luar Jawa - Bali, Sabtu (31/
7)

Ia juga meminta dukungan
pemerintah pusat untuk membantu
ketersediaan obat COVID-19 yang
mulai kurang di Sumbar. Ia sudah
melakukan pengecekan ke
beberapa rumah sakit dan
kekurangan obat menjadi salah
satu kendala yang harus segera
diantisipasi.

Sementara untuk ketersediaan
oksigen, Mahyeldi mengatakan
pihaknya sudah berkoordinasi
dengan pemasok yang ada di
Sumbar untuk memprioritaskan
kebutuhan rumah sakit.
Koordinasi juga dilakukan dengan
beberapa Gubernur provinsi
tetangga seperti Riau, Sumatera
Selatan dan Sumatera Utara.

"Beberapa provinsi sudah
bersedia membantu pasokan
oksigen Sumbar. Namun kita harus
memikirkan proses distribusi
karena sebagian armada truk
pengangkut oksigen yang ada di
Sumatera saat ini banyak yang
beroperasi di Jawa. Kalau bisa
kami minta dukungan untuk
distribusi ini," jelasnya.

Meski sudah ada beberapa
solusi yang bisa diambil, namun
untuk kebutuhan harian oksigen
di rumah sakit masih tetap
membutuhkan dukungan dari
Kementerian Kesehatan agar tidak

terjadi kelangkaan.
"Terakhir kami juga butuh

dukungan untuk ketersediaan
vaksin karena seluruh vaksin yang
didistribusikan ke Sumbar sudah
terpakai semuanya," katanya.

Menteri Kesehatan Budi
Gunadi Sadikin mengatakan
Presiden RI Joko Widodo telah
menyetujui bantuan 2 juta paket
obat Covid-19 yang akan
didistribusikan ke semua
Puskesmas melalui TNI.

Obat tersebut untuk
menambah stok di tingkat
Puskesmas untuk memenuhi
kebutuhan pasien isolasi mandiri
di daerah.

Namun berdasarkan evaluasi
memang belum semua paket obat-
obatan itu yang telah sampai ke
Puskesmas. Untuk itu ia akan
berkoordinasi lagi dengan
panglima TNI.

Untuk vaksin, jumlah yang
diterima secara nasional memang
baru mencapai 21 persen karena
itu angkanya tidak berbeda jauh
dengan yang didistribusikan di
daerah.

Namun dalam minggu kedua
Agustus sudah dijadwalkan datang
50 juta dosis vaksin yang segera
akan dibagikan ke seluruh
provinsi di Indonesia.

Sementara terkait oksigen ia
meminta provinsi untuk segera
membentuk Satgas oksigen agar
bisa berkoordinasi langsung untuk
mengatur pola distribusi oksigen
ke provinsi.

"Satgas oksigen ini penting
karena akan berkordinasi setiap
hari dengan Kementerian
Kesehatan terkait kebutuhan
oksigen di daerah, jadi harus cepat
dibentuk," katanya.

Menko Perekonomian
Airlangga Hartanto menyampaikan
bahwa Presiden berharap tingkat
kasus Covid-19 ke depan bisa
ditekan. Memang dengan testing
yang semakin tinggi jumlah kasus
aktif bisa naik karena itu yang
perlu diperhatikan adalah BOR
rumah sakit dan upaya
meningkatkan penyembuhan.

"Kebijakan di hulu sangat
penting juga untuk penyediaan
tempat isolasi terpusat. Ini harus
jadi perhatian gubernur,"
pungkasnya.   Rina Rina Rina Rina Rina AkmalAkmalAkmalAkmalAkmal

UPZ
Kelurahan
Bisa
Kumpulkan
Zakat
Perantau
Pariaman, Khazanah —Pariaman, Khazanah —Pariaman, Khazanah —Pariaman, Khazanah —Pariaman, Khazanah — Zakat
yang dikelola oleh Baznas Kota
Pariaman sekarang baru bersumber
dari zakat profesi PNS Pemko
Pariaman saja. Masih banyak
potensi zakat lainnya seperti zakat
dari perantau yang bisa
dikumpulkan oleh Baznas Kota
Pariaman melalui Unit Pengumpul
Zakat (UPZ) desa/kelurahan.

Hal itu disampaikan Walikota
Pariaman Genius Umar pada saat
membuka Bimtek Pengelolaan
UPZ desa/kelurahan se-Kota
Pariaman, di Balairung Rumah
Dinas Walikota Pariaman, Rabu
(28/7).

Ia menyebutkan, setiap desa/
kelurahan memiliki perantau yang
mapan secara materi, alangkah
lebih bermanfaat jika zakatnya
disalurkan kepada masyarakat di
kampung halaman.

UPZ desa/kelurahan punya
peranan penting untuk bisa
meyakinkan perantau
menyalurkan zakatnya di
kampung.

Peran perantau untuk ikut
membangun Kota Pariaman sangat
dibutuhkan, apalagi saat pandemi
sekarang ini angka masyarakat
miskin semakin banyak dan butuh
bantuan dari semua pihak.

Baznas Kota Pariaman
memiliki peran kuat dalam
memutus rantai kemiskinan.
Baznas Kota Pariaman sudah
banyak membantu program-
program Pemko Pariaman untuk
mengurangi angka kemiskinan,
salah satunya adalah Program
Sagasaja (Satu Keluarga Satu
Sarjana).

Program unggulan Kota
Pariaman ini menargetkan 100
orang putra/putri Kota Pariaman
untuk kuliah pada perguruan
tinggi vokasi yang telah
bekerjasama.

Menurutnya, antara
kemisikinan dan pendidikan
adalah dua sisi mata uang yang
saling berkaitan, orang itu miskin
sebab dia tidak sekolah, dan dia
tidak sekolah karena dia miskin,
inilah yang dinamakan dengan
lingkaran setan kemiskinan.

Cara memberantasnya adalah
dengan membantu
menyekolahkan mereka salah
satunya melalui program tersebut
yaitu Sagasaja.

“Dengan adanya program ini
banyak pahala yang bisa dibuat,
kemudian banyak orang Pariaman
yang berhak menerima, sehingga
bisa membantu mereka apalagi
dalam kondisi pandemi saat ini”,
ungkap Genius Umar.

Jika bekerja dan berniat untuk
membantu orang miskin, semoga
Allah SWT memudahkan jalan
kita semua dan pihak yang
berzakat serta pengelola zakat
dihadiahi surga di akhirat
nantinya", harap Genius.
  Syafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial Suger

Pemenang Vlog
Contest Lantamal
II-JPS Ditetapkan

Magetan, Khazanah - Magetan, Khazanah - Magetan, Khazanah - Magetan, Khazanah - Magetan, Khazanah - Ketua
DPD RI, AA LaNyalla Mahmud
Mattalitti, mengapresiasi upaya
Pondok Pesantren Ar Rohman
Putra, Magetan, untuk mening-
katkan ekonomi masyarakat
sekitar pondok selama pandemi
Covid-19.

Menurut LaNyalla, penanga-
nan dampak pandemi Covid-19
yang telah melanda Indonesia
selama satu setengah tahun, harus
mendapat dukungan dari semua
pihak.

"Apalagi efeknya cukup
dalam. Tidak hanya dari sektor
kesehatan saja tetapi juga dari
sisi ekonomi," tutur LaNyalla saat
reses di Jawa Timur.

Ia mengungkapkan, Pondok
pesantren yang terletak di Tegal
Rejo, Desa Semen, Kecamatan
Nguntoronadi, Kabupaten
Magetan, telah memberdayakan
masyarakat sekitar pondok untuk
mengembangkan beberapa produk
dari sumber daya alam Magetan.

Salah satu yang diproduksi
adalah black garlic yang banyak
dicari konsumen karena dinilai
bisa menangkal atau mengobati
virus Covid-19.

"Setelah saya melihat suasana
pondok di saat pandemi ini, saya
sangat mengapresiasi upaya
pondok pesantren Ar Rohman
dalam menangani dampak
pandemi di lingkungan pondok,
termasuk dengan memberdayakan
masyarakat sekitar," ujar LaNyalla
saat berkunjung ke PP Ar-Rohman

untuk menyerap aspirasi mas-
yarakat di Magetan, Kamis (29/
7/2021).

LaNyalla menyatakan siap
membantu pengembangan black
garlic agar bisa dikerjasamakan
dengan Kadin Magetan.

"Ini sangat bagus dan nanti
bisa dikembangkan melalui kerja
sama dengan Kadin Magetan
guna mendukung program
ekonomi kerakyatan," katanya.

Selain itu, pondok tersebut
juga telah mendirikan rumah
isolasi mandiri untuk mengan-
tisipasi santri yang terpapar Covid-
19. Hal ini dilakukan melihat
tingginya angka Bed Occupancy
Rate (BOR) di hampir seluruh
rumah sakit sehingga banyak
pasien yang akhirnya ditolak.

Pada kesempatan tersebut,
Pengasuh PP Ar-Rohman KH.
Muhammad Ridho L.C,
menjelaskan bahwa apa yang telah

dilakukan adalah untuk mengh-
adapi dampak yang ditimbulkan
Covid-19.

"Karena rumah sakit banyak
yang penuh, ya kami mendirikan
rumah isolasi agar kalau ada santri
yang terpapar bisa dirawat di sini,"
ujar KH Muhammad Ridho.

Terkait produksi black garlic,
menurutnya PP Ar Rohman  telah
memproduksi sebelum Covid-19
masuk Indonesia. Tetapi  di masa
pandemi permintaan terus meni-
ngkat karena banyak permintaan
dari luar. Sehingga omzet terus
mengalami kenaikan.

"Alhamdulillah, sebelum
Covid-19 kami bisa Istiqomah
memproduksi 2 kali. Di masa
Covid-19 ini produksi kami terus
naik," ujar Muhammad Ridho.

Lebih lanjut ia menjelaskan,
untuk bahan baku, ia
menggunakan bawang Lanang
lokal yang ia peroleh dari petani

disekitar pondok dan dari petani
Sarangan. Harga bahan baku
mencapai Rp120 ribu per kg.
Dalam sekali produksi, ia membu-
tuhkan bahan baku bawang
Lanang sebanyak 10 kilogram.

Sedangkan untuk biaya
pengemasan per 10 kg mencapai
Rp800 ribu, sehingga total biaya
yang dibutukan dalam sekali
produksi mencapai Rp 2  juta.
Dari 10 kg bawang putih tersebut
akan dikemas menjadi 100 pack
yang dijual seharga Rp50 ribu
per pack.

"Dengan biaya produksi Rp2
juta, omzet bisa mencapai Rp5
juta," tandasnya.

Hanya saja, ia mengeluh
lamanya proses pengurusan
perijinan di BPPOM. Ia mengaku
hingga saat ini pihaknya masih
menunggu proses selanjutnya.

"Sebenarnya  pada tahapan
verifikasi lapangan kita lolos,
nunggu tahap selanjutnya. Tetapi
karena produk kami ini jenis
herbal, maka BPPOM  tidak bisa
mengeluarkan PIRT," akunya.

Selain sulitnya mengurus
perijinan, ia juga berharap mampu
meningkatkan sarana produksi
karena sejauh ini proses produksi
masih tradisional.

"Yang ingin kami kembangkan
adalah peralatan atau sarana
produksi. Karena kami masih
membutuhkan sejumlah peralatan
untuk bisa memacu produksi di
saat banyak permintaan," jelasnya.
  jer/*jer/*jer/*jer/*jer/*

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Setelah melalui seleksi yang ketat,
waktu yang cukup lama dan perdebatan panjang antara
sesama dewan juri, akhirnya diputuskanlah pemenang Vlog
Contest Lantamal II-Jaringan Pemred Sumbar (JPS).

“Proses penilaian memakan waktu yang cukup lama
dan perdebatan cukup panjang, dalam penentuan pemenang.
Untuk penilaian kita lakukan secara profesional dengan
mempertimbangkan ide cerita, visualisasi dan audio, serta
pesan yang disampaikan,” ujar Nofal Wiska, didampingi
juri lainnya, Ny Santi Dian Sari Hargianto, Mayor Laut
Syahrul, Defri Mulyadi dan Ikhwan, Minggu (1/8).

Vlog Contest Lantamal II-JPS dengan tema Basamo
Lantamal II Punahkan Covid-19 ini berlangsung 1-30 Juni
2021, dan diperpanjang 1-15 Juli 2021. Ada seratus lebih
video yang dikirim para peserta selama periode kontes tersebut.

Ketua Panitia Vlog Contest Lantamal II-JPS, Letkol Laut
Zulfitri, menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepad
dewan juri yang telah mengerahkan seluruh kemampuannya
untuk menentukan karya terbaik dari para peserta.

“Terima kasih kepada Dewan Juri yang sudah berjuang
mengerahkan seluruh kemampuannya untuk menentukan
karya yang terbaik. Seluruh keputusan Dewan Juri bersifat
mutlak dan tidak dapat diganggu gugat,” ungkapnya.

Selain itu, Zulfitri juga menyampaikan terima kasih kepada
seluruh sponsor dan pendukung, para peserta, seluruh panitia
yang telah bekerja keras menyukseskan kegiatan ini.

Sementara itu, penyerahan hadiah kepada seluruh
pemenang masing-masing kategori akan dilaksanakan Lobby
Plaza Mako Lantamal II pada Senin, 2 Agustus 2021 pukul
08.00 WIB.

Berikut para pemenang Vlog Contest Lantamal II-JPS
:

1.Kategori Umum, Juara I : Zarian Secio, Juara II : Rais
Zarkasi, Juara III : Gema Nopahari A, Harapan I : Indrawadi
Mantari dan Harapan II : Adrian Tuswandi

2. Kategori OPD/Badan Publik/TNI/Polri/Instansi
Vertikal lainnya, Juara I : Iqbal Sanara (Korem 032 Wirabraja),
Juara II : Unit Humas dan Pemasaran RS Ibnu Sina Padang,
Juara III : Ahmad Azhari (Polsek Bukit Sundi), Harapan
I : Bank Nagari, Harapan II : Novrianto (Forum Wartawan
Parlemen Sumbar)

3. Kategori Pelajar/Mahasiswa, Juara I : M Hanafi
Alwsi, Juara II : Rahmad Fadhil C, Juara II : Febri Nedi
Dwi Arinda, Harapan I : Amelia Putri, Harapan II : Wulan
Inayah Novrianto

4. Tayangan (Views) Terbanyak, Kategori Umum :
Abdi Rahmandan Kategori Pelajar/Mahasiswa : Maulid Rizaldi
K

“Kita mohon kehadiran para pemenang untuk menerima
hadiahnya. Penyerahan hadiah  Vlog Contest Lantamal II
akan langsung dihadiri dan diserahkan oleh Gubernur Sumbar
beserta Forkopinda,” pungkas Zulfitri. (relis)(relis)(relis)(relis)(relis)

SEMBARI BAGIKAN PAKET SEMBAKO

Danrem 032/Wbr Gowes
Bersama Kapolda Sumbar

Padang- Khazanah --Dalam
rangka meningkatkan sinergitas
dan kekompakan TNI dan Polri
di Provinsi Sumatra Barat
(Sumbar),  Danrem 032/Wbr
Brigjen TNI Arief Gajah Mada,
bersama Kapolda Sumbar Irjenpol
Toni Harmanto, melaksanakan
olahraga bersepeda santai (gowes)
bersama sembari memberikan
bantuan paket sembako.

Kegiatan olahraga bersepeda
dilaksanakan sebagai upaya
peningkatan imunitas tubuh guna
mencegah penyebaran Covid-19.

Rute yang menjadi perjalanan
Danrem dan Kapolda Sumbar
yakni Kampus Universitas Negeri
Padang (UNP) Air Tawar, kemudian
meninjau Rusunawa, kemudian
lanjut mengunjungi tempat isolasi
Perumahan Kampung Nelayan,
Lubuk Buaya Kecamatan Koto
Tangah, kemudian Kampus UNP
Lubuk Buaya terakhir
mengunjungi Panti Asuhan Asiyah
Tabing Padang.

Olahraga bersama yang
melibatkan petinggi TNI dan Polri
di Sumbar ini, sebagai bentuk
sinergitas dan kekompakan
melalui olahraga bersepeda .
Namun demikian, dalam kegiatan
tersebut tetapi menerapkan
protokol kesehatan yaitu
menggunakan masker dan physical
distancing.

“Kegiatan gowes ini

DIBUKA - Walikota Pariaman Genius Umar membuka Bimtek Pengelolaan Unit Pengumpul Zakat (UPZ) desa/
kelurahan se-Kota Pariaman, di Balairung Rumah Dinas Walikota Pariaman, Rabu (28/7).

GOWES - Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Arief Gajah Mada, bersama Kapolda
Sumbar Irjenpol Toni Harmanto, melakukan gowes, Minggu (1/8)

CENDERAMATA - Ketua DPD RI, AA LaNyalla Mahmud Mattalitti,
menyerahkan cenderamata pengasuh Pondok Pesantren Ar Rohman Putra,
KH. Muhammad Ridho L.C.

dilaksanakan untuk menjaga
kesehatan serta meningkatkan
imun tubuh dan juga menjalin
sinergitas TNI-Polri yang sudah
terbina sangat baik selama ini,”
ujar Danrem, Minggu, (1/8).

Ia menambahkan nanti, juga
membagikan paket sembako
untuk warga,  semoga warga
merasa terbantu, terutama warga
yang terdampak Covid-19.

Danrem juga mengatakan,
dengan adanya soliditas TNI dan
Polri masyarakat bisa melihat
simbol siap melindungi serta
mengayomi.

“Jika soliditas TNI-Polri di
Sumbar semakin kuat dan erat,
Insya Allah masyarakat juga
semakin adem, sejuk dan damai,”
jelas Jendral bintang satu itu. n
Murdiansyah Eko
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hari dan berusaha mendapatkan persiapan lebih
baik. Kami mohon dukungan dan doa masyarakat
Indonesia," ucap Apriyani.

Sementara itu Greysia bersyukur dengan seluruh
dukungan yang didapatnya bersama Apriyani
hingga bisa lolos ke babak final Olimpiade Tokyo.
"Kami bersyukur semuanya mendukung. Tim
medis, selain itu mental Apriyani juga mendukung.
Saya terus berdoa untuk mendapatkan kekuatan,"
ujar Greysia.

Langkah Greysia/Apriyani di Olimpiadse
Tokyo 2020, setidaknya menciptakan dua rekor
baru dalam sejarah badminton Indonesia. Pertama,
Greysia/Apriyani mengalahkan Lee So Hee/Shin
Seung Chan di babak semifinal, hingga akhirnya
melaju mulus ke babak final Olimpiade.

Sebelumnya, Greysia/Apriyani sudah
menciptakan sejarah baru sebagai ganda putri
pertama Indonesia yang lolos ke semifinal
Olimpiade. Sejak badminton dipertandingkan
secara resmi di Olimpiade pada 1992, belum
ada ganda putri Indonesia yang mampu melewati
babak perempat final.

Sebelumnya ada empat ganda putri Indonesia
yang mampu lolos ke perempat final: Lili Tampi/
Finarsih di Olimpiade 1992, Eliza Nathanael/
Zelin Resiana di Olimpiade 1996, Etty Tantri/
Cynthia Tuwankotta di Olimpiade 2000, dan
Greysia Polii/Nitya Krishinda Maheswari di
Olimpiade 2016.

Rekor kedua yang diciptakan Greysia/Apriyani
setelah sukses ke final Olimpiade Tokyo adalah,
pasangan nomor 6 dunia itu dipastikan menjadi
ganda putri pertama Indonesia yang mampu
merebut medali di Olimpiade.

Seandainya Gresyia/Apriyani mampu
mempersembahkan medali emas, hal itu akan
memiliki makna penuh sejarah bagi kontingen
bulutangkis sektor ganda putri Indonesia. Greysia/
Apriyani akan menjadi pasangan ganda putri
pertama Indonesia yang berhasil mengukir sejarah
mendulang medali emas perdana di sektor tersebut.

Beban BerlebihanBeban BerlebihanBeban BerlebihanBeban BerlebihanBeban Berlebihan

Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora)
Zainudin Amali meminta publik untuk tidak
memberikan beban berlebihan kepada ganda putri
Indonesia, Greysia Polii/Apriyani Rahayu yang
lolos ke final Olimpiade Tokyo 2020.

Meski begitu, Menpora Zainudin Amali
menyebut apapun masih bisa terjadi di Olimpiade.
Sebab, setiap pertandingan di Olimpiade tidak
ada yang bisa memprediksi. "Setiap pertandingan
itu tidak bisa diprediksi, terkadang yang
diunggulkan bisa kalah, ini berlaku untuk semua
cabang dan nomor pertandingan."

"Yang paling menentukan adalah kondisi fisik
maupun mental saat pertandingan, makanya kita
tidak boleh memberi target yang berlebihan kepada
atlet. Itu malah bisa jadi beban mereka yang
mengurangi fokus dan konsentrasi untuk
pertandingan yang sedang dijalani. Biarkan mereka
main lepas tanpa beban apapun," kata Zainudin
Amali, Sabtu (31/7).

Namun, kerja keras pasangan peringkat enam
dunia itu di Olimpiade Tokyo 2020 tetap
mendapatkan apresiasi dari Zainudin Amali.
"Alhamdulillah bisa ke babak final. Perjuangan
yg luar biasa ini harus kita apresiasi. Mohon
doa dari seluruh masyarakat supaya bisa
memenangkan pertandingan berikutnya," kata
Zainudin Amali.

Di partai final ganda putri badminton
Olimpiade Tokyo, Greysia/Apriyani akan
berhadapan dengan pasangan peringkat tiga dunia,
Chen Qing Chen/Jia Yi Fan. Ganda putri asal
China itu melenggang ke final usai mengalahkan
wakil Korea Selatan Kim Soy Eong/Kong Hee
Yong dalam dua gim langsung 21-15 dan 21-
11 di semifinal, Sabtu (31/7).

Greysia/Apriyani berpeluang untuk mencatatkan
sejarah sebagai ganda putri Indonesia pertama
yang meraih medali emas di Olimpiade jika berhasil
memenangkan pertandingan final. Sejauh ini, catatan
pertemuan menyebut Greysia/Apriyani baru tiga
kali menang dari sembilan pertemuan dengan
Qing Chen/Yi Fan. Semoga. ryn/cnn

Ketika dikunjungi keduanya disebut sudah dalam
kondisi lebih baik. Pihaknya masih menyelidiki
sumber penularan yang dialami harimau.

"Saat tinjauan tadi, kondisi kedua satwa sudah
sehat. Nafsu makan sudah kembali normal dan
satwa juga sudah kembali aktif," ungkap Suzi.

Suzi juga menegaskan kedua satwa tersebut
tidak menularkan virus kepada manusia. Ia
menjelaskan belum ada studi yang menunjukkan
virus dari satwa yang terinfeksi Covid-19
mengandung virus aktif.

Sebuah penelitian yang dipimpin oleh pakar
virus internasional Yoshihiro Kawaoka dari
Universitas Tokyo dan ilmuwan dari University
of Wisconsin menemukan kucing yang terinfeksi
virus corona SARS-CoV-19 bisa menginfeksi
kucing lain.

Menurut para ahli, tidak ada bukti bahwa
kucing berkontribusi terhadap penyebaran covid-
19. Namun sebagai antisipasi, Pusat Pengendalian
dan Pencegahan Penyakit (CDC) AS
merekomendasikan warga membatasi interaksi
dengan hewan peliharaan ketika sakit.

Sementara Kepala Unit Pengelola TMR, Endah
Rumiyati mengatakan, pihaknya akan melacak
(tracing) sumber penularan virus corona (Covid-
19) terhadap dua harimau itu. Pasalnya, menurut
Endah, Ragunan sudah tutup sejak 22 Juni dan
tidak menerima tamu. Namun, bukan tidak
mungkin ada perawat yang terpapar covid dan
tanpa gejala menularkan virus itu kepada Tino
dan Hari.

"Sampai saat ini kami tetap akan tracing, karena
memang tidak ada perawat kami yang
menunjukkan gejala sakit, tetapi kita tidak menutup
kemungkinan memang kalau OTG ya, kan tidak
muncul gejalanya. Jadi kita tetap tracing," kata
Endah dalam konferensi pers yang diunggah di
akun Instagram Ragunan, @ragunanzoo, Minggu
(1/8).

Endah tidak menutup kemungkinan bakal
melakukan tes swab PCR terhadap satwa lain
di Ragunan. Meski begitu, menurut dia, sejauh
ini belum ada satwa selain Tino dan Hari yang

menunjukkan gejala klinis Covid-19.
"Mungkin ke depan tidak menutup

kemungkinan apabila kami ingin mengecek, kita
akan mengecek semua satwa yang seperti harimau.
Nanti ke depan akan kita pikirkan biar kita lebih
tahu," ujar dia.

Pertama di IndonesiaPertama di IndonesiaPertama di IndonesiaPertama di IndonesiaPertama di Indonesia
Dokter Hewan dari Institut Pertanian Bogor,

Ligaya Tumbelaka mengatakan kasus Covid-19
yang terkonfirmasi pada harimau Sumatera di
Taman Margasatwa Ragunan (TMR), Tino dan
Hari, merupakan yang pertama ditemukan di
Indonesia.

"Di Indonesia kalau memang sudah ada hasil
pemeriksaan lab PCR-nya, yang pertama
dilaporkan, di kebun binatang Indonesia," tutur
Ligaya, Minggu (1/8).

Ligaya mengatakan, kasus seperti ini
sebelumnya pertama kali ditemukan di Bronx
Zoo, New York, Amerika Serikat. Setidaknya lima
harimau dan tiga singa di kebun binatang tersebut
dilaporkan terpapar Covid-19 pada April 2020.

"Di beberapa kebun binatang di USA sudah
mulai vaksinasi Covid untuk hewan liarnya juga.
Vaksin yang dipakai khusus diproduksi oleh
perusahaan Zoetis untuk hewan, jadi bukan vaksin
untuk manusia. Sayangnya di Indonesia vaksin
ini belum ada," tutur Ligaya.

Ia menjelaskan hewan dapat pulih dari Covid-
19 asal cepat ditangani dengan pengobatan. Ligaya
mengatakan kasus ini pun bisa terjadi pada hewan
peliharaan seperti anjing atau kucing, dan sudah
pernah terjadi di luar negeri. Namun katanya,
belum ada studi yang menunjukkan bahwa hewan
dapat menularkan virus tersebut ke manusia. Hanya
saja, studi menunjukkan manusia bisa menularkan
Covid-19 ke hewan.

“Untuk itu, disarankan agar hewan hanya
berinteraksi dengan manusia yang sehat.
Sementara, jika hewan peliharaan terindikasi Covid-
19, disarankan agar melakukan karantina dan
menjalani pengobatan,” sarannya.

ryn/cnn

“Kondisi pendapatan sangat minimal, masih
mempunyai komitmen finansial yang harus
dipenuhi, terjadi pembatasan perjalanan dan
pengurangan frekuensi sementara operasional
pada rute-rute penerbangan tertentu serta biaya-
biaya harus ditanggung masih cukup besar,”
lanjut Danang.

Lion Air Group masih terus memonitor,
mengumpulkan data dan informasi, mempelajari
situasi yang terjadi seiring mempersiapkan
rancangan penyusunan (cetak biru/blue print)
dan langkah lainnya yang akan diambil guna
tetap menjaga kelangsungan hidup perusahaan
sekaligus meminimalisir (mengurangi) beban yang

ditanggung selama pandemi COVID-19.
Lion Air Group juga diakui sedang menjalankan

pemetaan agar lebih fokus penguatan di seluruh
lini bisnis yang berdampak secara keseluruhan.
Skema pemulihan ditempuh guna menjaga
keberlangsungan usaha dan menjadikan bisnis
berada pada sektor yang tepat.

“Kondisi pasar dan jumlah penumpang yang
mengalami penurunan, sehingga mengakibatkan
jumlah frekuensi terbang (produksi layanan
penerbangan) faktanya juga menurun. Hal ini
menyebabkan jumlah produksi pekerjaan dengan
sumber daya manusia tidak sesuai secara
perhitungan,” tutupnya. ryn/kmp

semangat juang. Para pejuang kita dahulu sebut
Mahyeldi, mungkin tidak menghadapi apa yang
kita hadapi sekarang. Namun semangat juang
mereka harus kembali digelorakan dan diteruskan
dalam menghadapi permasalahan saat ini.

Melalui Surat Gubernur nomor : 489/416/
Adpim-2021, tentang Pedoman Peringatan HUT
Kemerdekaan RI ke-76, tanggal 30 Juni 2021,
Mahyeldi mengajak semua pemerintah daerah,
instansi pemerintah dan swasta, tokoh masyarakat,
ninik mamak dan alim ulama, serta seluruh
masyarakat Sumbar, untuk berpartisipasi
memasang bendera merah putih, umbul-umbul
serta baliho selama satu bulan penuh, terhitung
mulai 1 Agustus 2021.

Selain itu, juga diminta kepada seluruh
masyarakat untuk menghentikan aktifitas selama
3 menit pada hari Selasa 17 Agustus 2021, mulai
pukul 10.17 WIB hingga 10.20 WIB, untuk
mendengarkan lagu kebangsaan Indonesia Raya
yang akan diputar melalui pengeras suara.

"Mari kita ambil momentum ini, untuk
menambah semangat juang seluruh masyarakat
dalam menghadapi pandemi Covid-19. Insya Allah,
momen ulang tahun kemerdekaan ini bisa menjadi
penyemangat kita semua dalam berikhtiar dan
mendekatkan diri kepada Allah SWT. Insya Allah
kita akan berhasil melewati pandemi ini. Untuk
Sumatera Barat, Indonesia dan untuk merah putih!,"
tegasnya. eko/rel

 “Dan mohonlah pertolongan (kepada Allah)
dengan sabar dan sholat. Dan (sholat) itu sungguh
berat kecuali bagi orang-orang yang khusyuk,”(QS.
Al-Baqarah 2: Ayat 45)

???? “Wahai orang-orang yang beriman!
Mohonlah pertolongan (kepada Allah) dengan
sabar dan sholat. Sungguh, Allah beserta orang-
orang yang sabar.”

(QS. Al-Baqarah 2: Ayat 153)
Dalam kitab syariah  AL HIKAM pada
hal. 91 diulas panjang oleh penulis manfaat

beristianah melalui shalat.
1. Shalat, thathurul qulub minal adnas, artinya

melalui riyadhah shalat hamba akan memperoleh
kesucian hati dari dosa.

“Bacalah Kitab (Al-Qur’an) yang telah
diwahyukan kepadamu (Muhammad) dan
laksanakanlah sholat. Sesungguhnya sholat itu
mencegah dari (perbuatan) keji dan mungkar.
Dan (ketahuilah) mengingat Allah (sholat) itu
lebih besar (keutamaannya dari ibadah yang
lain). Allah mengetahui apa yang kamu kerjakan.”

(QS. Al-‘Ankabut 29: Ayat 45)
2. Al Shalat al istiftaf li babul al ghuyub,

melalui shalat Allah akan  membuka pintu al
ghuyub, yaitu kegaiban yang tak dapat ditangkap
indrawi dan nalar insani.

Ilmu sahadah dan ilmu ghuyub tidak mesti
dipertentangkan, karena ilmu meniscayakan
kerendah hatian.

Ketika membaca “Wallahul ladzi lailaha ila
huwa, ‘alimul ghaybi wassyahadah, huwar
rahmanur rahim” tersirat ada dua macam ilmu
menurut Al Qur’an, yakni: ilmu ghaib dan ilmu
sahadah (non-empirical and empirical knowledge).
Tentu saja, Allah SWT yang maha rahman dan
maha rahim, adalah yang mahatahu tentang kedua
macam ilmu tersebut.

Ilmu ghaib, tidak lain adalah pengetahuan
agama yang benar, yang sekurang-kurangnya
mencakup sistem keyakinan, sistem peribadatan,
dan sistem nilai-nilai etika pribadi dan sosial,
yang mustahil manusia peroleh bila sekadar
bermodal nalar, indra dan bahasa. Karena itu,
ilmu ghaib diwahyukan langsung oleh Allah
SWT, dan tergolong sebagai ilmu yang bukan
diperoleh (non-acquired knowledge), tetapi
diwahyukan dan dihidayahkan.

Ilmu syahadah, tidak lain adalah segala
pengetahuan yang mencakup semua cabang ilmu
selain pengetahuan agama yang benar, yang bisa
dihasilkan dan diperoleh manusia dengan potensi
khas dan uniknya. Karena itu, ilmu syahadah
tidak diwahyukan tetapi difirmankan dalam wujud
sunatullah, dan tergolong sebagai ilmu yang
bisa diperoleh dan dikembangkan manusia
bermodal tiga karunia terpenting bagi manusia,
yaitu: nalar, indra dan bahasa.

Belajar ilmu agama, sebagaimana sumber-
sumber terpercaya menegaskan, harus bersanad
tak terputus hingga ke sumber asli, Rasulullah
SAW. Bila tidak bersanad, sangat mungkin akan
salah dan tersesat.

Kedudukan yang dapat dirunut dari para
ustadz, para ulama’, para tabiut tabi’in, para
tabi’in, hingga para sahabat Rasulullah adalah
sandaran (sanad) yang dapat dipercaya saat kita
belajar ilmu-ilmu ghaib, ilmu-ilmu kewahyuan,
atau ilmu agama. Selain demi kesahihan dan

menghindari ketersesatan, ajaran agar dalam mencari
ilmu agama memperhatikan sanad keilmuan, adalah
agar pencari ilmu agama juga mendapat keberkahan
ilmu.

3. Al Shalat mahalli munajat,shalat itu tempat
atau ruang untuk munajat. Melalui focus pada
makna, nilai dan kerendahhatian dalam shalat,
hamba bermohon pada khaliqnya. Riyadhah
(melakukan dengan sepenuh hati dan konsisten)
adalah cara paling jitu untuk menajamkan hati
dalam munajat.

Dan sesungguhnya bila seorang hamba berdiri
menunaikan sholat maka Allah membuka untuknya
tirai hijab, dan langsung dihadapiNya, berdiri tegak
para malaikat dari sisi bahunya hingga langit,
mengikuti sholatnya, & mengaminkan do’anya

Dan seorang yg sholat ditaburi rahmat dari
langit hingga ubun kepalanya, Dan dipanggil oleh
suara : “Andai kata orang yg munajat ini
mengetahui siapakah yg diajak bicara, tidak akan
berhenti (memutuskan) sholatnya, dan sesungguhnya
pintu-pintu langit terbuka, dan Allah swt
membanggakan barisan orang-orang yang sholat
dihadapan malaikatNYA. Allah memanggil orang
untuk sholat,, karena rahmat kasihan kepada mereka,
menyediakan berbagai macam hidangan, supaya
hamba itu dapat merasakan tiap bacaan dan gerak
hanya karena pemberianNYA.. maka gerak itu
bagaikan makanan, sedangkan bacaan bagaikan
minuman, dan hidangan itu disediakan Allah tiap
hari lima kali, supaya tidak ada lagi sisa kotoran
(debunya)

sebagaimana sabda Rasulullah saw:
Sesungguhnya perumpamaan sholat itu, bagaikan
sungai mengalir di muka pintu seseorang, maka
ia mandi dengan air sungai itu tiap hari lima
kali, “apakah ada sisa dari kotorannya???” jawab
sahabat : “tidak ada sisa kotorannya sedikit pun”.
Maka sabda Nabi saw… “Demikianlah pula sholat
lima waktu menghapuskan dosa”.

4. Al Shalat ma’dan musafir, artinya shalat
adalah mutiara berharga bagi pencari Tuhan. Melalui
shalat salik (sang pencari Allah) mengali se dalam-
dalamnya lautan rasa untuk merasakan dekat dan
tersambung dengan sang Khaliq. Nabi Khidir dan
Luqman adalah dua sosok orang suci yang
dicontohkan Allah mendapatkan mutiara di lautan
hikmah yang sulit dicerna inderawi biasa.

“lalu mereka berdua bertemu dengan seorang
hamba di antara hamba-hamba Kami, yang telah
Kami berikan rahmat kepadanya dari sisi Kami,
dan yang telah Kami ajarkan ilmu kepadanya
dari sisi Kami.”(QS. Al-Kahf 18: Ayat 65)

5. Al Shalat tastasi’u(bentangan luas) bagi
terbukanya lapangan asrar (rahasia) wa tastariqu
(memancar) aswariqur annawar (memancar cahaya
gemilang). Shalat memberikan kesempatan hamba
mengosok jiwanya, sehingga gemilang cahaya
hati jernih menerangi prilakunya. Orang shalat
bebas hatinya dari galau, gelisah, dan khawatir
yang tak beralasan.

Istianah melalui shalat hanya didapatkan oleh
mereka yang iqamah (konsisten) dan khusuk (focus)
dalam ibadahnya. Istianah melalui sabar adalah
matang (mature) dalam kasb( ikhtiar dan usaha
maksimal) bersamaan kerendahatian berdoa pada
pemilik kehidupan, Allah swt. semoga kita semua
dapat meneguhkan diri dalam ber- istianah kepada
sang khaliq.

sedang berjuang melawan ketergantungan terhadap
obat-obatan dan alkohol. Sedangkan, di wilayah
West Coast lain lagi. Beberapa orang mualaf
adalah anggota militer yang sebelumnya beragama
Kristen.

Bila dilihat dari segi jenis kelamin,
perempuan lebih banyak yang menjadi mualaf
daripada pria. “Perbandinganya 1 : 4,” ujar
Ouansafi. Menurut dia, perempuan memang lebih
religius dibandingkan laki-laki.

Perempuan lebih mudah tergerak hatinya
kepada agama daripada laki-laki karena mereka
bersentuhan erat dengan proses kehidupan.
“Mereka melahirkan dan memiliki anak,” katanya.
Selain itu, Islam juga sangat melindungi dan
menghormati hak perempuan.

Para mualaf itu umumnya mengaku, memilih
Islam karena ini adalah agama yang rasional.
Islam hanya mengenal satu Tuhan. Proses masuk
Islam pun sangat mudah. Tidak ada seremoni

pengislaman yang rumit dan mengandung unsur
pemaksaan.

“Calon mualaf hanya diwawancarai mengenai
pengetahuan dan alasan mereka berislam. Apakah
mereka berislam dengan sukarela atau paksaan,”
katanya. Lalu, mereka (calon mualaf) mengucapkan
dua kalimat syahadat.

Kini, Hawaii adalah tempat tinggal bagi sekitar
tiga ribu orang Muslim. Hawaii pun dinilai sebagai
tempat yang paling nyaman bagi Muslim
dibandingkan negara bagian AS lainnya. Negara
bagian ini tidak keberatan dengan perbedaan. Tidak
ada ras atau agama mayoritas di Hawaii sehingga
tidak ada diskriminasi.

Untuk melaksanakan shalat lima waktu,
beberapa siswa bahkan mendapat kemudahan dari
guru mereka untuk menggunakan ruangan tertentu.
Muslimah pun diperbolehkan mengenakan jilbab
ke sekolah ataupun kantor.

n rol

Masjid di Afrika Jadi
Warisan Dunia Unesco

Pantai Gading, Khazanah -- Pantai Gading, Khazanah -- Pantai Gading, Khazanah -- Pantai Gading, Khazanah -- Pantai Gading, Khazanah -- Gading, yang
gaya bangunannya diyakini berasal dari Kekaisaran
Mali tujuh abad yang lalu, telah mendapatkan
status Warisan Dunia dari Unesco.

Bangunan-bangunan tersebut adalah "saksi
yang sangat penting bagi perdagangan trans-
Sahara" yang memfasilitasi penyebaran agama
Islam dan budaya Islam, kata lembaga PBB urusan
kebudayaan itu

Bentuk masjid-masjid tersebut merupakan
perpaduan dari gaya arsitektur Islam dan arsitektur
lokal

Masjid-masjid yang terletak kota Tengréla,
Kouto, Sorobango, Samatiguila, M'Bengué, Kong,
dan Kaouara adalah yang terlestarikan dengan

paling baik di antara 20 masjid besar yang tersisa
di Pantai Gading, tempat ratusan masjid pernah
berdiri pada awal abad ke-20, menurut Unesco.

Menurut Unesco, mereka menampilkan
interpretasi gaya arsitektur yang berasal dari abad
ke-14 di Kota Djenné, bagian dari Kekaisaran
Mali. Gaya itu menyebar ke Sudan pada abad
ke-16 dan berkembang untuk menyesuaikan
dengan iklim yang lebih basah.

Masjid-masjid di Pantai Gading memiliki gaya
arsitektur khas Sudan, diduga dikembangkan antara
abad ke-17 dan abad ke-19 ketika pedagang dan
cendekiawan Muslim datang dari Kekaisaran Mali
di selatan, memperpanjang rute perdagangan trans-
Sahara.n bbc
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Haruskan Kita Anggap
Enteng Covid?

Angka kasus kematian akibat Covid-19 sepanjang
Juli 2021, menjadi rekor tertinggi selama pandemi
di Indonesia. Hingga Kamis (29/7)lalu, terdapat total
30.168 kasus kematianakibat virus mematikanini, yang
meningkat tajam dibandingkan Juni 2021, yang hanya
sebanyak 7.913 kasus kematian.

Apakah pemerintah diam saja? Jawabnya tentu saja
tidak. Berbagai upaya telah dilakukan pemerintah
termasuk pemerintah Provinsi Sumatera Barat tentunya,
dimanaterakhir menerapkan  Pemberlakuan Pembatasan
Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 4, namun angka
kasus kematian akibat Covid-19 terus menunjukkan
peningkatan dari hari ke hari. Sumatera Barat selain
menjadi provinsi penyumbang angka kumulatif kasus
konfirmasi positif tertinggi di luar Jawa-Bali, juga
memecahkan rekor kasus kematian tertinggi sepanjang
Juli 2021 lalu.

Seperti yang kitatahu, Provinsi Sumatera Barat
bersama Riau dan Kalimantan Timur, menjadi tiga
provinsi penyumbang angka kumulatif kasus konfirmasi
positif tertinggi di luar Jawa-Bali dalam rentang 15
hingga 25 Juli 2021. Per Kamis (29/7) ini, Sumbar
mencatatkan 1.036 angka kasus positif baru, dari yang
sebelumnya, Rabu (28/7) 863 kasus.

Tak hanya itu, angka kasus kematian akibat positif
Covid-19 di Ranah Minang, juga kembali memecahkan
rekor dalam satu bulan ini (Juli 2021). Sampai dengan
Kamis (29/7) kemarin, sudah 252 warga Sumatera Barat
meninggal dunia akibat Covid-19.

Epidemiolog Universitas Andalas (Unand) Padang,
Defriman Jafri baru-baruini mengatakan, belum genap
30 hari bulan Juli barulalu, angka kematian dilaporkan
sudah mencapai 252 orang. Menurut Defriman, kalau
hal ini tidak diantisipasi, belajar dari Agustus 2020
tahun lalu, laju kematian bisa meningkat tajam sampai
Oktober 2020 mendatang.Padah, menurutdia,
peningkatan angka kematian ini sudah terlihat dari
awal Maret 2021, dan terus meningkat sampai Juli
2021 ini. Nah…..

Ia juga menyampaikan, untuk menekan angka
kematian bagi orang yang sudah terinfeksi dan dirawat
saat ini, tentu yang diharapkan adalah kesiapan rumah
sakit. Baik infrastruktur, sarana, tenaga serta alat
pendukung lainnya. Hal itu bisa terjaganya kapasitas
respon rumah sakit yang sudah kewalahan dalam
memberikan rawatan dan treatment kepada pasien yang
terinfeksi.

Dan untuk lebih detail, Defriman juga menyarankan
agar data medical record dianalisis dengan tajam, yang
dimaksudkan untuk mengetahui risiko dan penyebab
kematian secara komprehensif, dan mengingatkan agar
pemerintah terus berupaya tetap memperkuat di hulu
agar bisa mencegah lonjakan yang terjadi di hilir atau
rumah sakit. Caranya tentusajadengan memberikan
pemahaman ke masyarakat terkait protokol kesehatan,
selain juga kebijakan di hulu sangat penting juga
untuk penyediaan tempat isolasi terpusat yang
harusmenjadiperhatiangubernur.

“Pemerintah mesti memperkuat dengan mengingatkan
betapa pentingnya disiplin terhadap prokes di dalam
setiap aktivitas sosial, ekonomi dan keagamaan,”
begitudiamengingatkan.

Dari grafik kematian harian yang dirilis Satgas
Penanganan Covid-19, terlihat bahwa tren lonjakan
kematian secara signifikan mulai terjadi sejak pertengahan
Juni 2021, sampai hari ini. Padahal pada April 2021,
angka kematian di Indonesia sempat beberapa kali
tercatat di bawah 100 orang per hari. Jumlah kematian
yang terjadi pada Juli kemarin merupakan yang tertinggi
selama pandemi di Indonesia.

Rasanya adalah pandangan yang keliru memandang
enteng keberadaan Covid-19. Untukitu, sangat
diharapkan kesadaran kita untuk menerapkan protokol
kesehatan (Prokes) secaraketat, mulai dari dirikita pribadi
dan keluarga.

Ingatkan keluarga kita untuk selalu disiplin
menerapkan prokes. Setidaknya pakailah selalu masker
dengan benar dan rutin mencuci tangan.

400 orang dokter di SumbarterkonfirmasiPositif
Covid-19, 80 dokter diantaranya isolasi
Masih tak percaya ada Covid?

2 mesin Ekstraksi Labor PCR Unand rusak,
Pemprov Sumbar dianggap tak respon
Nah……

Ratusanbenderaputihberkibardisimpang Jam Ria
Pak, kami menyerah…..
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di Minangkdi Minangkdi Minangkdi Minangkdi Minangkabauabauabauabauabau
OLEH:RONA ALMOS

dengan sistem masyarakat komunal
yang berasaskan kolektivisme.
Hukuman menurut adat bukanlah
hukuman badan melainkan hukuman
“jiwa”. Hina adalah hukuman yang
tidak tertahankan oleh jiwa orang
Minang, seperti kata pepatah adat
nan sakik kato, nan malu tampak
‘kata-kata yang berbisa, sama
dengan rasa seseorang yang tahu
harga dirinya mendapat malu’.

Kemudian literatur lain dapat
kita lihat pada kaba si Gadih Ranti
karya Syamsudin Sutan Radjo
Endah. Dalam kaba ini mengisahkan
tentang pencintaan antara si Bujang
Saman dan si Gadih Ranti.
Percintaan antara mereka terhalang
karena perilaku Angku Kapalo
Datuak Mangkuto Sati, penghulu
kepala yang zalim dalam memerintah
dan banyak melakukan
penyelewengan keuangan. Pada akhir
cerita si Bujang Saman mengatakan
bahwa masyarakat telah beriyur
dalam bentuk emas sebanyak
saringgik (33 gram) hingga empat
ringgik (132 gram) untuk
membangun sekolah tapi sekolah
yang mereka harapkan tidak
dibangun. Selain itu masyarakat juga
mengumpulkan padi untuk membuat
jembatan namun setelah empat tahun
uang tidak ada jejaknya, hilang
tidak tahu rimbanya, mati tidak tahu
kuburanya, patutlah dia kaya raya,
menghisap uang anak nagari ungkap
si Bujang Saman. Akhirnya Angku
Kapalo berhenti dan masuk penjara.
Kemudian hartanya dilelang untuk
orang banyak.

Daun Sungkai, Obat Melawan Covid-19
OLEH: DR. FERRY LISMANTO SYAIFUL

Dosen Universitas Andalas

Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi

canescens). Tanaman Sungkai ini
termasuk ke dalam famili
Verbenaceae.

Di Sumbar, tanaman sungkai ini
sangat banyak dijumpai bahkan
melimpah. Pohon sungkai memiliki
batang yang lurus, berlekuk dangkal,
tidak berbanir dan memiliki ranting
yang dipenuhi bulu-bulu halus.
Pohon sungai ini berdiameter 60
cm dan ketinggian pohon berkisar
20-30 meter serta cabang pohon
mencapai 10 meter.

Disamping itu, pohon sungkai
memiliki kayus teras berwarna krem
dengan kulit luar berwarna kelabu,
beralur dangkal dan pada kulit
terdapat pengelupasan kecil dan tipis.
Kayu sungkai memiliki tekstur kasar,
kesat dan tidak merata serta memiliki
serat lurus dan terkadang
bergelombang.

Di Kalimatan, tanaman sungkai
ini dimanfaatkan Suku Dayak
sebagai pengobatan dan perawatan
kesehatan. Mereka memanfaatkan
bagian daun muda yang digunakan
untuk obat pilek, demam, cacingan,
obat kumur untuk sakit gigi bahkan
juga sebagai ramuan mandi selepas
wanita melahirkan.

Selanjutnya di Sumsel dan
Lampung, sebagian masyarakat
menggunakan daun sungkai sebagai
obat demam/malaria. Hal yang sama
menurut Yani (2013), pada suku
Lembak, daun sungkai digunakan
sebagai obat demam, malaria dan
menjaga kesehatan. Yasin (2008)
mengemukakan bahwa pada suku
Serawai menggunakan daun sungkai
untuk sakit memar, dengan cara
menumpuk dan menampal pada yang
sakit.

Dari beberapa penjelasan ini
terlihat bahwa daun sungkai
memiliki banyak khasiat dalam
pengobatan dan perawatan yang
telah digunakan pada beberapa
daerah. Diperkuat oleh Gresinta
(2012), tanaman sungkai memiliki
senyawa bioaktivitas sebagai
imunostimulan agent. Dimana
senyawa ini memiliki senyawa
polisakarida, terpenoid, alkaloid dan
polifenol.

Telah banyak penelitian yang
membuktikan mengenai berbagai
khasiat dan potensi dari tumbuhan
sungkai dalam mempengaruhi
kesehatan. Telah dilakukan pula
penelitian terkait potensi tumbuhan
sungkai sebagai tanaman obat dalam
melawan Covid-19.

Beberapa penelitian juga telah
mengamati faktor yang
mempengaruhi sistem imun berupa
aktivitas dan kapasitas fagositosis
sel makrofag, persentase sel leukosit
dan total leukosit. Dari hasil
penelitian menunjukkan bahwa
tumbuhan sungkai merupakan
tanaman obat yang berkhasiat
melawan Covid-19. *

mempunyai sampiran yaitu umbuak
umbai, umbuak artinya perbuatan
penyuapan pada seseorang yang
dapat merugikan orang lain
sedangkan umbai artinya perbuatan
membujuk seseorang agar sama-sama
melakukan kejahatan.

7. upeh-racun; dan
upeh artinya perbuatan yang

menyebabkan seseorang menderita
sakit setelah menelan makanan atau
minuman yang telah diberi ramuan
berbisa atau racun. Racun artinya
perbuatan yang menyebabkan
seseorang meninggal akibat
menelan makanan atau minuman
yang telah diberi ramuan berbisa
atau beracun (tuba).

8. siar-bakar.
siar artinya perbuatan membuat

api yang mengakibatkan milik orang
lain sampai terbakar, dibuktikan
dengan puntung suluh. Baka artinya
perbuatan membakar barang orang
lain, dibuktikan dengan membakar
sampai hangus.

Dari penjelasan undang-
undang Nan Salapan di atasdapat
kita lihat bahwa tentang anti
korupsi terdapat pada kicuh-kecong
atau umbuak umbai, umbuak artinya
perbuatan penyuapanpenyuapanpenyuapanpenyuapanpenyuapan pada
seseorang yang dapat merugikan
orang lain sedangkan umbai artinya
perbuatan membujuk seseorang agar
sama-sama melakukan kejahatan.

Dalam undang-undang ini
tidak disebutkan ancaman hukuman
badan, karena ancaman hukuman
terhadap pribadi yang melakukan
pelanggaran hukum, tidak sesuai

Literatur terkait dengan nilai-
nilai anti korupsi dalam budaya
Minangkabau terdapat dalam naskah
tambo. Dalam Tambo Alam Minang-
kabau dijelaskan mengenai Undang-
undang Nan Duopuluah. Di Minang-
kabau masih dikenal adanya aturan
tentang hukum (pidana) adat, yang
terdapat dalam Undang-Undang Nan
Duopuluah. Undang-Undang Nan
Duo puluah dibagi atas dua bagian,
yaitu Undang-Undang Nan Salapan
dan Undang-Undang Nan Duobaleh.
Undang-Undang  Nan Salapan
adalah bentuk perilaku atau perbua-
tan kejahatan, dan Undang-Undang
Nan Duobaleh adalah penjelasan
tanda bukti yang melanggar Undang-
Undang Nan Salapan. Undang-
undang Nan Salapan terdiri dari
delapan pasal yang mencantumkan
jenis kejahatan yaitu;

1. dago-dagi;
dago artinya perbuatan menya-

lahi perintah atasan dengan tidak
ada alasan yang tepat (salah kemena-
kan kepada mamak). Dagi artinya
perbuatan membuat huru-hara di
dalam nagari (salah mamak kepada
kemenakan).

2. sumbang-salah;
sumbang artinya perbuatan yang

menggauli perempuan yang tidak
boleh dinikahi, perbuatan atau
pergaulan yang salah di pandang
mata. Salah artinya perzinahan
dengan istri orang, perbuatan yang
melanggar susila.

3. samun-sakal;
samun artinya perbuatan meram-

pok milik orang dengan kekerasan

atau aniaya yang menyebabkan
orang itu meninggal. Sakal artinya
perbuatan menyakiti seseorang
karena untuk mengambil harta milik
orang tersebut. Pasal ini mempunyai
sampiran yaitu rabuik
rampeh. Rabuik artinya perbuatan
mengambil barang yang dipegang
pemiliknya dan melarikannya
sedangkan rampeh artinya perbuatan
mengambil milik orang secara paksa
/tidak berhak dengan melakukan
ancaman.

4. maling-curi;
 maliang artinya perbuatan

mengambil milik orang dengan
melakukan perusakan atas tempat
penyimpanannya, dilakukan pada
malam hari. Curi artinya perbuatan
mengambil milik orang lain secara
sambil lalu selagi pemiliknya
lengah, dilakukan di siang hari.

5. tikam-bunuh;
tikam artinya perbuatan yang

melukai orang atau binatang, tetapi
tidak menyebabkan orang atau
binatang itu meninggal, dibuktikan
dengan darah meleleh, bekas
ditusuk dengan benda
tajam. Bunuah artinya perbuatan
yang menghilangkan nyawa orang
atau binatang dengan sengaja serta
mempergunakan kekerasan,
dibuktikan dengan mayat terbujur.

6. kicuh-kecong;
kicuah artinya perbuatan

penipuan yang mengakibatkan
kerugian orang lain. Kicang artinya
perbuatan pemalsuan yang dapat
merugikan orang lain (menukar
nama atau rupa sesuatu). Pasal ini

dosen dan tenaga pendidik yang
meninggal dunia akibat Covid-19.
Untuk menekan laju penyebaran
virus Corona maka Universitas
Andalas mengambil kebijakan
lockdown (menghentikan semua
aktivitas). Bahkan saat ini, Walikota
Padang juga telah memberlakukan
PPKM Level 4 (Pemberlakuan
Pembatasan Kegiatan Masyarakat)
hingga 2 Agustus 2021 mendatang
untuk pencegahan pandemi Covid-
19 ini.

Untuk pencegahan tubuh kita
terserang virus/penyakit ini maka
diperlukan sistem imun tubuh yang
kuat. Bila ada serangan virus maka
antigen pada tubuh kita akan mulai
menstimulasi sistem imun tubuh
kita dan akan melindungi tubuh
kita dari serangan mikro organisme
seperti bakteri, virus dan berbagai
kuman yang dapat menyebabkan
penyakit. Namun bila sistem imun
tubuh kita tidak bekerja optimal
maka rentan terhadap penyakit.

Untuk itu, perlu diketahui bahwa
ada beberapa hal yang
mempengaruhi sistem imun tubuh
kita diantaranya faktor makanan,
lingkungan, usia, stres dan hormon.
Menyikapi hal itu disarankan agar
kita dapat menerapkan pola hidup
sehat dengan mengkonsumsi
makanan sehat bergizi seimbang
dan berolahraga secara teratur.

Salah satu tanaman obat yang
berpotensi memiliki khasiat sebagai
agen imunomodulator atau
peningkat sistem imun yakni adalah
tanaman Sungkai (Peronema

Saat ini, Covid-19 (Coronavirus
Disease 2019) telah mewabah di
seluruh dunia. Bahkan virus ini
sangat menghantui masyarakat
dunia, dan telah banyak masyarakat
yang terjangkit virus ini. Setiap hari
jumlah kasusnya semakin meningkat
bahkan penularannya juga semakin
bervariasi. Lebih ektrimnya lagi,
virus ini juga telah mengakibatkan
berbagai krisis di berbagai penjuru
dunia. Hal ini tentu membuat
masyarakat semakin resah dan
khawatir.

Covid-19 merupakan suatu
penyakit yang disebabkan oleh
Severe Acute Respiratory Syndrome
Coronavirus 2 (SARS-CoV-2)
sehingga menyebabkan peradangan
pada paru-paru. Virus SARS-CoV-
2 ini sangat berbahaya dikarenakan
ia memiliki kecepatan infeksi
tercepat antar manusia. Gejala klinis
yang muncul disebabkan virus ini
beragam, mulai dari gejala flu biasa
(batuk, pilek, nyeri tenggorokan,
nyeri otot dan nyeri kepala) hingga
berkomplikasi berat.

Awalnya virus ini berasal dari
Wuhan, China pada bulan Desember
2019 yang lalu. Kemudian virus
ini mewabah dan terus berkembang
ke berbagai negara di penjuru dunia
termasuk Indonesia.

Di Indonesia kasus Covid-19 ini
dilaporkan pada tanggal 2 Maret
2020 lalu. Saat itu terdapat dua
kasus/ positif terjangkit virus corona.
Lalu pada tanggal 31 Maret 2020
dilaporkan kasus ini meningkat
dimana kasus yang terkonfirmasi

sejumlah 1.528 kasus dan 136
meninggal. Saat ini di Indonesia,
tingkat kematian akibat wabah
Covid-19 ini mencapai 8,9%.
Tingkat kematian ini merupakan
angka kematian yang tertinggi di
Asia Tenggara.

Menurut Kompas.com-10/07/
2021, Jumlah tambahan kasus harian
Covid-19 di Sumatera Barat selalu
meningkat dan memecahkan rekor
sejak tiga hari terakhir. Pada Rabu
(7/7/2021), ditemukan 761 kasus
positif Covid-19, rekor harian
terbanyak saat itu. Namun, rekor
itu pecah keesokan harinya dengan
total tambahan 791 kasus positif
Covid-19. Berselang satu hari, Jumat
(9/7/2021), rekor itu kembali pecah
setelah ditemukan 869 kasus positif
Covid-19 baru. Melihat kasus ini,
daerah Sumbar selama 3 hari
berturut-turut catat rekor harian
tertinggi dengan perolehan total
2.421 Kasus Positif Covid-19 Baru

Saat ini data pantauan Covid-
19 di Sumbar, Berdasarkan Tim IT
Diskominfo Provinsi Sumbar, 27 Juli
2021 menunjukkan bahwa di
Sumbar diperoleh Kasus
terkonfirmasi Covid-19 adalah: kasus
positif (67.211 orang), dirawat
(11.222 orang), sembuh (54.564
orang), dan meninggal (1.425 orang).

Ditambahkan detikcom, (27/7/
2021), berdasarkan data yang
dikeluarkan Rumah Sakit Unand,
saat ini ada 129 warga kampus yang
terkonfirmasi positif Covid-19 dan
menjalani perawatan di berbagai
lokasi. Bahkan Dilaporkan ada 6
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Pemerintah Kecamatan Tilatang
Kamang Gelar Rapat Koordinas

Martias saat di hubungi melalui
via telpon menyampaikan bahwa
pihaknya akan memenuhi tuntutan
masyarakat untuk memindahkan
rumah isolasi dimaksud ke tempat
yang tidak padat penduduknya.

“Insyaallah saya akan
melaksanakan tuntutan masyarakat
untuk memindahkan rumah isolasi
mandiri yang berada di
perpustakaan nagari, tapi beri
kami waktu untuk mencari tempat
yang layak,” sebutnya. 

Selain itu, Martias juga
meminta maaf kepada masyarakat
nagari koto baru bahwasanya tidak
bisa hadir dikarnakan ada urusan
kluarga di kabupaten tanah datar.

“Saya meminta maaf kepada
masyarakat nagari koto baru saya
tidak bisa hadir di saat peristiwa
itu dikarnakan saya ada urusan
keluarga yang,” ucapnya.  firmanfirmanfirmanfirmanfirman
s i k u m b a n gs i k u m b a n gs i k u m b a n gs i k u m b a n gs i k u m b a n g

Pasaman, KhazanahPasaman, KhazanahPasaman, KhazanahPasaman, KhazanahPasaman, Khazanah—Jumat
malam 30 Juli 2021 suasana di
Kampung V, Nagari Koto Baru,
Kecamatan Luhak Nan Duo,
Kabupaten Pasaman Barat (Pasbar)
sedikit kurang kondusif, sebab
masyarakat setempat melakukan
aksi menolak Rumah Isolasi
Mandiri Covid-19 di perpustakaan
milik nagari setempat.

Dari informasi yang diperoleh
Khazanah, alasan warga menolak
rumah isolasi tersebut karena
pihak wali nagari memberikan
persetujuan tanpa melibatkan dan
konfirmasi ke masyarakat.

Oleh karena itu warga sempat
meradang, namun Kapolsek
Pasaman Iptu Rosminarti SH
memerintahkan personelnya untuk
mengamankan lokasi itu, agar
tidak terjadi kerumunan.

Iptu Rosminarti saat
dihubungi mengatakan,

masyarakat menuntut agar rumah
isolasi itu di pindahkan dari
kampung mereka, dikarnakan
sangat mengkawitirkan dan mereka
takut akan tertular virus yang
mangkin hari makin mengganas.

Kendati demikian,  Iptu
Rosminarti menyarankan supaya
warga tidak ada lagi melakukan
aksi yang mengundang
kerumunan, apa lagi di area
rumah isolasi. Jika ada komplain,
sebaiknya lansung saja hubungi
petugas atau instasi yang terkait
agar tidak mengundang
kerumunan. 

“Saya harapkan jangan lah
lakukan aksi yang mengundang
kerumunan ini, lebih baik
hubungi petugas atau instasi
terkait dan sampaikan keluhannya
agar terhindar dan tidak  terjadi
kerumunan,” kata Rosminarti.

Pj Wali Nagari Koto Baru

AKSI WARGA – Aksi warga Kampung V, Nagari Koto Baru, Kecamatan Luhak Nan Duo, Kabupaten
Pasaman Barat (Pasbar) menolak Rumah Isolasi Mandiri Covid-19 di perpustakaan milik nagari
setempat. (Foto : Firman Sikumbang)

Gerai Vaksinasi TNI - Polri Polsek
Sipora Kembali Ramai
Sipora, KhazanahSipora, KhazanahSipora, KhazanahSipora, KhazanahSipora, Khazanah—Gerai
Vaksinasi TNI - Polri Polsek Sipora
yang dilaksanakan bersama
dengan Puskesmas Sioban pada
hari Sabtu 31 Juli 2021 mulai
jam 09.00 WIB kembali
diramaikan oleh warga Desa
Sioban yang sangat antusias untuk
divaksin.

Kata Kapolsek Sipora, Polres
Kepulauan Mentawai Iptu Donny
Putra, SH. MH warga yang datang
hari itu merupakan warga yang
tidak terlayani saat pelaksanaan
gerai vaksin hari Senin 26 Juli
2021 karena saat itu Polsek Sipora
kehabisan vaksin.

“Saat itu kita sediakan vaksin
sebanyak 25 vial (untuk sekitar
250 org) sementara yang hadir
lebih dari 500 orang sehingga
lebih dari 200 orang tidak
terlayani,” kata Donny.

Donny berjanji akan terus
layani masyarakat yang ingin
divaksin. Bahkan kata dia tenaga
kesehatan yang diterjunkan dalam
program vaksinasi Covid-19 ini
tetap bekerja dengan maksimal,
meski periode kerjanya
diperpanjang.

“Kita pastikan vaksinasi jalan
sampai selesai, sampai semuanya
terlayani. Pokoknya sesuai
instruksi,” ujar Donny.

Dikatakan pada hari ini,
warga Desa Sioban yang tidak
terlayani pada hari Senin kemarin
sekitar 200 orang lebih pagi-pagi
sebelum gerai vaksin digelar sudah
mendatangi Mako Polsek Sipora

untuk mendapatkan vaksin, karna
warga takut tidak dapat divaksin
mengingat jumlah vaksin yang
tersedia hari ini hanya sebanyak
7 vial (untuk sekitar 70 org).

Mengingat banyaknya
masyarakat yang datang dan stock
vaksin hanya sekitar untuk 70
orang yang ada lalu Kapolsek
memberikan arahan dan
menyampaikan bahwa stok vaksin
memang tidak ada saat ini di depot
penyimpanan dan mudah-
mudahan dalam waktu dekat
datang lagi dari Padang.

Lalu bagi warga yang tidak
mendapat nomor antrian lagi,
kapolsek berharap bersabar dan
silahkan pulang dulu ke rumah

masing-masing.
Walaupun dengan rasa kecewa

lebih kurang 200 warga yang
tidak terlayani lagi hari ini
akhirnya pulang sedangkan warga
yang mendapatkan nomor antrian
sebanyak 70 orang mengikuti
tahapan vaksin mulai dari
pendaftaran, screning hingga
penyuntikan vaksin.

Untuk jumlah warga yang
mendaftar sebanyak 78 orangg
dan yang bisa divaksin sebanyak
71 orang dengan rincian vaksin
1 = 26 orang dan vaksin 2 = 45
orang. Lalu untuk yang ditunda
sebanyak 5 orang dan yang tidak
bisa divaksin sebanyak 2 orang.
  firman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbang

MEMBERIKAN PENJELASAN – Kapolsek Sipora, Iptu Donny Putra
memberi penjelasan pada masyarakat yang datang untuk divaksin.
(Foto : Firman Sikumbang)

Tilantang Kamang, KhazanahTilantang Kamang, KhazanahTilantang Kamang, KhazanahTilantang Kamang, KhazanahTilantang Kamang, Khazanah—Sebagai
bentuk dukungan dan upaya pencegahan
penyebaran Covid-19 sesuai kebijakan
pemerintah pusat, maka Pemerintah Kecamatan
Tilatang Kamang melaksanakan kegiatan Rapat
Koordinasi Satgas Covid-19 di wilayah hukum
Polsek Tilatang Kamang, Sabtu (31/7).

Kegiatan tersebut membahas tentang
penanganan Covid-19 yang terdapat di
Kecamatan Tilatang Kamang dan upaya dalam
penerapan PPKM skala mikro yang ada di
kenagarian maupun jorong yang ada di wilayah
Kecamatan Tilatang Kamang.

Rapat Koordinasi ini diikuti Ketua Tim
Satgas Covid-19 Kecamatan Ade Harlien S.
STP. MSc, Danramil 07 Tilatang Kamang
Kapten ARH Herman, Kapolsek Tilatang
Kamang Iptu Rommy Hendra K, SH., M.M,
Kepala Puskesmas Pakan Kamis dr. Novi
Reswita, Kepala Puskesmas Kapau dr. Titi,
Wali Nagari Gadut Drs. Masferiadi yang
diwakilkan oleh Seknag, Wali Nagari Koto
Tangah yang diwakili oleh Seknag Budi Satria,
Wali Nagari Kapau Zulkarnaini dan lainnya.

Adapun kesimpulan dari hasil koordinasi
tersebut Satgas Covid-19 akan bersurat kepada
Pol PP Kabupaten Agam untuk bantuan Armada
Damkar, dan BPBD Kabupaten untuk bantuan
cairan disinfektan,

Lalu rapat memutuskan akan segera
melakukan penyemprotan cairan disinfektan
di seluruh wilayah Tilatang Kamang, walaupun
sudah dilaksanakan oleh Satgas Covid-19
Nagari, memberikan bantuan untuk masyarakat
yang terpapar Covid-19 dalam melaksanakan
Isoman, memaksimalkan Satgas Covid-19 yang
ada di kenagarian untuk mendata masyarakat
pendatang sehingga dapat dilakukan tes swab/
PCR.

Selanjutnya memaksimalkan dalam

melakukan 3T bersama dengan Satgas Covid-
19 kecamatan, memaksimalkan pengawasan
kepada masyarakat yang terkonfirmasi Covid-
19 dalam pelaksanaan Isoman, memperbanyak
tes swab kepada masyarakat sehingga dapat
meminimalisir penyebaran Covid-19.

Memaksimalkan anggaran Nagari sebanyak
8% dalam penanganan Covid-19 di tingkat
kenagarian, akan mengumpulkan MUI/DMI
yang ada dikenagarian untuk menekankan
kembali terkait prokes dalam pelaksanaan
ibadah, melakukan PPKM skala mikro/
lockdown terkait wilayah/jorong yang banyak
terpapar Covid-19, membuat group WA kepada
masyarakat yang terpapar Covid-19 yang
sedang melaksanakan Isoman, guna
mempermudah pengawasan dan lainnya.

Dalam arahannya Ketua Tim Satgas Covid-
19 Kecamatan Ade Harlien S. STP. MSc,
menyampaikan, kepada semua penyelengara
layanan kesehatan seperti rumah sakit, klinik,
dan dokter untuk memberikan pelayanan yang
maksimal, apalagi kalau berbicara masalah
terindikasi Covid-19 tolong untuk dilayani.

Dalam kesempatan itu, Kapolsek Tilatang
Kamang Iptu Rommy Hendra mengimbau
untuk orang agar mematuhi protokol kesehatan
dan meminta kesadaran masyarakat agar lebih
aware terhadap kesehatan dan keselamatan
orang-orang yang disayangi. Apabila masyarakat
yang tetap tidak bisa mematuhi atau melanggar
protokol kesehatan maka akan diberikan  sanksi,
baik  denda ataupun pidana.

“Kami terus melakukan Operasi Yustisi
tiap hari untuk memperkecil dan mengurangi
penyebaran virus Covid-19. Serta kami berharap
untuk kesadaran semua pihak agar tetap
menjaga kesehatan, kebersihan, dan taat pada
aturan pemerintah agar Covid-19 ini segera
selesai,” ujar Rommy.  firman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbang

RAKOR –
Suasana

Rapat
Koordinasi

(Rakor)
Satgas Covid-
19 di wilayah
hukum Polsek

Tilatang
Kamang,

Sabtu (31/7).
(Foto : Firman

Sikumbang)

Polsek VII Koto Sungai Sarik Rutin
Lakukan Operasi Yustisi

Sungai Sarik, KhazanahSungai Sarik, KhazanahSungai Sarik, KhazanahSungai Sarik, KhazanahSungai Sarik, Khazanah—
Dalam rangka mewujudkan
terpeliharanya keamanan dan
ketertiban masyarakat, penegakan
hukum, perlindungan dan
pengayoman dan pelayanan
kepada masyarakat Kapolsek VII
Koto Sungai Sarik, Polres Padang
Pariaman AKP Hepi Kusnadi, SE
memerintahkan personelnya agar
rutin menggelar operasi yustisi
dan mengimbau kepada
pengendara dan penumpang

untuk tetap mematuhi Prokes
tentang pencegahan penyebaran
virus Covid-19 dengan cara tetap
pakai masker, jaga jarak,
menghindari kerumunan dan
mencuci tangan serta memakai
handsanitazer, serta pemeriksaan
kartu Vaksin kepada para
pengendara.

Seperti operasi yustisi yang
dilaksanakan Sabtu (31/7), di jalan
raya depan Mako Polsek VII Koto
Sungai Sarik.

Operasi itu langsung dipimpin
AKP Hepi Kusnadi dengan
anggota Aiptu Fauzan, Aiptu
Simon Kasha, Aiptu Bahardi,
Aiptu Yofi.S, Aiptu Fitriadi, Aipda
Rusdi, Aipda Rici.S, Aipda Junaidi
Zen, Aipda M Yamin, Aipda Yan
Hendri dan lainnya.

Sambil menyampaikan
himbauan kepada para pelanggar,
dimana pentingnya menerapkan
Protokol Kesehatan Pencegahan
Covid-19 terutama ketika
beraktifitas di luar rumah, AKP
Hepi Kusnadi juga langsung
memberikan dan memasangkan
masker kepada warga.

Hepi Kusnadi mengakui
masih ditemukannya warga tidak
mematuhi Protokol Kesehatan
utamanya tidak memakai makser
ketika beraktifitas di luar rumah.

“Dalam kegiatan ini, sebagian
bersar kami menemukan beberapa
warga terutama para penumpang
dan pengendara tidak memakai
masker, dan di tempat tersebut,
yang bersangkutan langsung
berikan masker serta
mengingatkan agar tidak
mengulangi lagi perbuatannya,”
kata Hepi Kusnadi.   firmanfirmanfirmanfirmanfirman
s i k u m b a n gs i k u m b a n gs i k u m b a n gs i k u m b a n gs i k u m b a n g

OPERASI YUSTISI – Kapolsek VII Koto Sungai Sarik, AKP Hepi
Kusnadi, SE saat menggelar operasi yustisi bersama personelnya
di depan Mapolsek setempat. (Foto : Ist)

Raimas Ditsamapta Polda Sumbar
Berkeliling di Malam Hari
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Direktorat
Samapta (Ditsamapta) Polda Sumatera
Barat (Sumbar) dalam melaksanakan
tugasnya memiliki tim yang tugasnya
lebih tegas dalam melakukan tugas,
dengan nama Raimas.

Kata Dirsamapta Polda Sumbar
AKBP Achmadi SIK, Raimas
merupakan singkatan dari pengurai

massa atau disebut juga peleton pengurai
massa (Tonraimas).

Dikatakan, fungsi dari pasukan
Polisi Raimas ini antara lain mengurai,
membubarkan, menceraiberaikan dan
melokalisir massa yang melakukan
tindakan anarki sehingga dapat
mengganggu Kambtibas.

“Untuk kejadian seperti balap liar,

bentrok massa yang anarkis, hingga
penggerebekan kegiatan kriminal pasti
menurunkan pasukan Polisi Raimas
ini,” terang Achmadi.

Ia mencontohkan, kegiatan patroli
motor (Patmor) yang dilakukan Tim
Raimas Ditsamapta Polda Sumbar dalam
kegiatan runtin yang ditingkatkan
(KRYD) dalam menjaga keamanan

wilayah hukumnya pada Minggu dini
hari jam 02.00 sampai 05.00 WIB.

Kegiatan patroli pelaksanaan Operasi
Aman Nusa dua PPKM Level IV guna
mencegah penyebaran Covid-19 di
wilayah hukum Polda Sumbar yang
dipimpin Kasubdit Dalmas AKBP Jefry
Indra Jaya SH itu dimulai dari Mako
Polda di Sudirman menuju Jalan

Lolong- Jala n.Kgatib Sulaiman -
Simpang Ketaping By Pass - Lubek
– Pondok - Simpang Ratulangi - Jalan
Veteran - Siteba - Ampang - kembali
ke Mako Polda.

AKBP Jefry Indra Jaya mengatakan,
dalam melaksanakan patroli dengan
kendaraan roda empat dan 10 unit roda
dua itu menyasar tempat-tempat rawan
terjadinya C3 (curat, curas, curanmor).

“Saat itu kita juga memberikan
imbauan kepada masyarakat yang
masih beraktifitas untuk tidak
berkerumun dan tetap menggunakan
masker. Kita juga melakukan
pemeriksaan kepada orang maupun
kendaraan yang diduga akan melakukan
tindak pidana, serta memberikan
tindakan hukuman fisik kepada
masyarakat atau para pemuda yang
melanggar aturan di masa PPKM Level
IV,” ujar Jefry Indra Jaya.  firmanfirmanfirmanfirmanfirman
s i k u m b a n gs i k u m b a n gs i k u m b a n gs i k u m b a n gs i k u m b a n g

MENGINGATKAN – Polisi Raimas mengingatkan
masyarakat yang melanggar aturan di masa PPKM
Level IV. (Foto : Firman Sikumbang)
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Padang, Khazanah—  Harus diakui, varian delta sebagai
salahsatu varian ganas dari Covid-19 sudah masuk ke
Indonesia adalah kabar buruk dan saat ini sudah tercatat 984
kasus akibat varian tersebut. Namun kabar baiknya, saat ini
varian tersebut belum teridentifikasi di Sumatera Barat, dan
sudah 22 provinsi yang terserang varian ini.

SENIN, 2 AGUSTUS 2021 SENIN, 23 DZULHIJAH 1442 H

RSUD LUBUK BASUNG

30 Pasien Meninggal Karena Ketiadaan Ventilator
dikonsultasikan ke BPKP dan telah 15 hari belum
ada jawaban.

Mendapat laporan tersebut, Mahyeldi langsung
menghubungi BPKP Sumbar, tapi belum mendapat
jawaban memuaskan. Gubernur juga menghubungi
Kepala Dinas Kesehatan Sumbar.

“Pak Kadis, coba dicek ke daerah-daerah, rumah
sakit mana yang butuh ventilator. Saya sekarang
sedang di Lubuk Basung, di sini belum ada
ventilator. Kesediaan obat antivirus juga dicek,”
tegas Mahyeldi.

Dalam kesempatan itu, Mahyeldi juga berdialog
dengan tenaga kesehatan di RSUD dan mengingatkan
untuk membuatkan jadwal harian pasien Covid-
19 secara baik, termasuk bimbingan psikologi dan
spiritual agar bisa memberikan sugesti dan semangat
pada pasien  Rina  Rina  Rina  Rina  Rina Akmal/ Heppy KusnandarAkmal/ Heppy KusnandarAkmal/ Heppy KusnandarAkmal/ Heppy KusnandarAkmal/ Heppy Kusnandar.....

Saat kunjungan tersebut, dari penjelasan dokter
yang bertugas, ada 4 orang pasien dengan kondisi
berat yang butuh ventilator.

Selama ini, kata Syahrizal, sebagai pengganti
ventilator, mereka memakai 1 unit High Flow Nasal
Canal (HNFC) bantuan provinsi.

“Jika tidak ada ventilator kalau bisa ditambah
HNFC saja Pak, lumayan bisa membantu. Kita
sudah dapat bantuan dari provinsi 1 unit, kalau
bisa ada 3 atau 4 unit lagi akan sangat membantu,”
tambahnya.

Sekretaris Daerah Kabupaten Agam, Martias
Wanto menambahkan, untuk pengadaan ventilator
termasuk tempat tidur, Pemkab Agam telah berupaya
melakukan pengadaan melalui dana Biaya Tidak
Terduga (BTT) murni. Namun, terkendala administrasi
pengaturan dana kedaruratan sehingga perlu

Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—  Saat ini
Kabupaten Agam termasuk salah satu daerah
di Sumatra Barat (Sumbar) dengan jumlah kasus
Covid-19 yang tinggi namun, penanganan pasien
Covid-19 di daerah ini belum didukung oleh
rumah sakit yang mamadai.

Hal itu terungkap ketika Gubernur Sumatra
Barat (Sumbar) Mahyeldi Ansharullah berkunjung
ke RSUD Lubuk Basung, Jumat (30/7) lalu,
selain belum punya ventilator, rumah sakit milik
Pemkab Agam ini juga mengeluh kesulitan
pasokan obat.

Direktur RSUD Lubuk Basung Syahrizal
Antoni kepada Gubernur Mahyeldi melaporkan
saat ini pasien Covid-19 yang dirawat sebanyak
46 orang. Sebagian besar kondisi berat dengan
usia rata-rata di atas 60 tahun.

Syafrizal Antoni, mengatakan saat ini pasien
Covid-19 yang dirawat di RSUD Lubuk Basung
sebanyak 46 orang. Sepanjang Juli 2021 tingkat
kematian cukup tinggi yaitu 30 orang. Rata-
raya yang meninggal lanjut usia (70 tahun ke
atas) yang memiliki riwayat sakit bawaan atau
sakit yang sudah menahun.

Dalam bulan Juli ini, kata Syahrizal, tercatat
30 orang pasien Covid-19 meninggal dunia akibat
tidak mendapat dukungan ventilator.

“Kami belum punya ventilator Pak Gubernur.
Ketika pasien kami rujuk ke rumah sakit lain,
ketersediaan kamar pun kerap penuh. Rata-rata
usia yang meninggal di atas 60 tahun dan punya
penyakit bawaan. Pasien Covid-19 non-komorbit
yang meninggal masih nol,” ujar Syahrizal kepada
Mahyeldi.

Keuangan dan Pembangunan
(BPKP) dalam hal penggunaan dana
untuk penanggulangan Covid-19.

“Kebutuhan dana untuk
penanggulangan Covid-19 ini
sangat tinggi tetapi tetap diperlukan
langkah-langkah untuk mempersiap-
kan pertanggungjawabannya. Salah
satunya dengan pendampingan dari
BPKP,” kata Mahyeldi.

Selain pendampingan dari
BPKP, Mahyeldi menyatakan,
pemerintah daerah juga perlu
meminta saran dari Kejaksaan agar
tidak terjadi kesalahan administrasi
yang berujung pada persoalan
hukum.

“Inspektorat juga harus terus
memainkan perannya untuk men-
jaga agar tidak terjadi kesalahan
dalam penganggaran dana pe-
nanggulangan Covid-19,” ujarnya.

Pada kesempatan itu, Mahyeldi
memberikan semangat dan do-
rongan moral bagi tenaga kesehatan
yang bekerja siang malam untuk
menangani pasien Covid-19  Rina Rina Rina Rina Rina
Akmal/Novrizal Sadewa.Akmal/Novrizal Sadewa.Akmal/Novrizal Sadewa.Akmal/Novrizal Sadewa.Akmal/Novrizal Sadewa.

Tempat Isolasi di Sawahlunto Penuh

masyarakat korban Covid-19.
Disebutkan, kondisi saat ini

ruang karantina yang memanfaatkan
gedung Balai Diklat Tambang
Bawah Tanah (BDTBT) dan Mess
W39 milik PT BA UPO sudah
mulai penuh untuk menampung
pasien terpapar corona virus.

“Sekali lagi saya mengajak kita
semua untuk bergandengan tangan
bergotongroyong bersama-sama
untuk proaktif membantu memutus
rantai penularan Covid-19 yang

kini sudah bermitigasi ke varian
delta,” ujar Zohirin.

Untuk itu Zohirin berharap agar
diberikan pemahaman kepada
keluarga dan lingkungan kita sendiri
bahwa COVID-19 itu ada.

“Terapkan protokol kesehatan,
dan bantu lingkungan masing-
masing jika ada warga kita yang
terpapar dan di isolasi mandiri serta
segerabikut vaksinasi Covid-19,”
tutur mantan Sekdako Sawahlunto
ini       Yudha Yudha Yudha Yudha Yudha Ahada.Ahada.Ahada.Ahada.Ahada.

Sawahlunto, Khazanah—  Sawahlunto, Khazanah—  Sawahlunto, Khazanah—  Sawahlunto, Khazanah—  Sawahlunto, Khazanah—  Terus
melambungnya angka terkonfirmasi
positif Covid-19 di Kota
Sawahlunto perlu kedisiplinan
masyarakat untuk selalu menerapkan
potokol kesehatan dengan selalu
mengenakan masker dengan benar,
sering cuci tangan pakai sabun diair
mengalir, serta jauhi kerumunan
dan menjaga jarak kontak fisik.

Selain itu, peran tokoh
masyarakat, pemimpin agama dan
adat harus mampu bersinergi dalam
memutus rantai penularan virus
yang kini mulai berevolusi ke
varian delta.

Wakil Walikota Sawahlunto
H.Zohirin Sayuti mengatakan, untuk
menekan angka penularan Covid-
19 yang terus meningkat dan
menelan korban dibutuhkan
kerjasama semua pihak untuk selalu
disiplin dalam menerapkan protokol
kesehatan.

“Dengan sinergitas ini kita pasti
mampu menekan angka penularan
bahkan memutus rantai penyebaran
virus yang sudah berevolusi menjadi
varian delta yang lebih cepat
bermitigasi dan menular ini. Tak
ada cara lain, selain semua pihak
menyadari pentingnya
mendisiplinkan diri taat
menjalankan protokol kesehatan,”

ungkap Zohirin, Sabtu (31/7).
Zohirin mengemukakan,

sinergitas yang dibangun bisa
membantu penanganan masyarakat
yang terpapar virus asal Wuhan,
Tiongkok tersebut dengan cepat,
sehingga tidak menularkan lagi ke
orang lain atau keluarga sendiri
dengan membantu warga
terkonfirmasi positif melakukan
isolasi mandiri (isoman) dengan
pengawasan dan pendampingan
yang cukup dilingkungan masing-
masing.

Sebagaimana dirilis dari laman
pemberitaan Humas Sekretariat
Pemko Sawahlunto, untuk antisipasi
perkembangan pandemi, Pemerintah
Kota Sawahlunto mulai menggelar
pelatihan pencegahan dan mitigasi
virus Covid-19 dan varian delta
untuk peningkatan kualitas sumber
daya PPKM Mikro bagi unsur
perangkat desa/kelurahan, di Kantor
Camat Barangin, Kamis (29/7) lalu.

Dilain pernyataannya, saat
menjalankan penanganan warga
terpapar dan menjalani isolasi
mandiri dirumah, semua pihak
diminta dengan ikhlas
bergotongroyong bersama
pemerintahan desa/kelurahan
dengan melibatkan komponen lain
seperti pihak Kepolisian dan TNI,
Satpol PP, tokoh masyarakat, dan
ormas atau komunitas peduli

VVVVVarian Delta Belum Ada di Sumbararian Delta Belum Ada di Sumbararian Delta Belum Ada di Sumbararian Delta Belum Ada di Sumbararian Delta Belum Ada di Sumbar

CANDUNG KOTO LAWEH

Genjok Pariwisata dengan Kuliner Sapek Panggang

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

pengunjung yang datang dikenakan
biaya masuk ke Dangau
Pesawangan karena kebanyakan
pengunjung hanya berswafoto di
tempat tersebut.

“Namun, kini tidak lagi dipungut
bayaran masuk, karena orang yang
datang tidak saja ingin berfoto di
spot menarik yang telah dibuat, tapi
tujuan utama mereka juga untuk
berwisata kuliner makanan khas
yang kita sediakan,” kata dia.

Makanan yang disediakan mulai
dari nasi, sayuran, lauk pauk dan
yang paling utama Ikan Sapek
dimasak dan dipanggang langsung
melalui tungku api khas dapur
tradisional.

“Walaupun pengunjung akan
menunggu lebih lama karena proses
pemasakan dan pemanggangannya
secara alami, Alhamdulillah di sini
selalu ramai dikunjungi baik oleh
wisata keluarga atau wisata
rombongan dengan bus pariwisata
dari berbagai daerah,” kata dia.

Wisata Dangau Pesawangan
dulunya adalah sebuah area
perkebunan bawang dan sawah yang
disulap oleh pemiliknya menjadi
tempat menarik dengan membuat
saung, menara, gapura unik dan
taman bunga dengan bahan alami
berupa bambu yang dirakit  */ */ */ */ */
Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.

mengatakan menu maco atau ikan
asin panggang jenis sapek dengan
sambal lado tanak menjadi
pembeda dari seluruh rumah
makan dan tempat wisata yang
pernah dikunjunginya.

Menurut Sati, selain makanan
khas kampung yang disajikan
secara tradisional, lingkungan
persawahan di lereng Gunung
Marapi dan taman bunga yang
dikreasikan oleh pemilik Dangau
Pesawangan membuat pengunjung
betah berlama-lama di tempat ini.

“Saya sampai harus memesan
tempat dua hari sebelum datang
karena sering penuhnya saung
yang ada, dan kami biasa akan
berlama di sini karena suasana
asri pegunungan tanpa kebisingan
dan asap kendaraan yang benar-
benar membuat nyaman,” kata dia.

Sementara itu, pengelola
Dangau Pesawangan, Mira (25)
mengatakan pengunjung selalu
ramai datang dari berbagai daerah
dan pihak pengelola telah
menambah saung atau pondok kecil
tempat makan.

“Kini sudah ada sebanyak 14
pondok tempat makan yang
disediakan bagi pengunjung
ditambah dengan empat meja di
bagian depan Dangau,” kata dia.

Ia mengatakan di awalnya

Canduang, Khazanah—Canduang, Khazanah—Canduang, Khazanah—Canduang, Khazanah—Canduang, Khazanah— Sapek
Panggang adalah nama kuliner
yang terbuat dari ikan sapek
(sepat) kering lalu dibakar
menjadi kuliner nikmat yang
dapat membuat sensasi berbeda
di lidah setiap orang yang
memakannya di Jorong XII
Kampuang, Dangau Pesawangan
Canduang Kabupaten Agam.

Berlokasi di Nagari Canduang
Koto Laweh, Kecamatan

Canduang, atau persisnya di
pinggang Gunung Marapi, Dangau
Pesawangan sudah menjadi lokasi
tujuan wisata kuliner sejak akhir
2020 lalu.

Kawasan ini dapat ditempuh
dari Kota Bukittinggi sekitar 15
menit melalui Jalan Raya
Canduang yang menjadi jalan
alternatif Padang-Payakumbuh.

Salah seorang warga, Sati (45)
di Bukittinggi, Sabtu (31/7),

PBM Masih Daring
BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khaznah—, Khaznah—, Khaznah—, Khaznah—, Khaznah—  Sampai saat ini belum ada kejelasan
kapan pelajar di Tanah Datar melaksanakan pembelajaran
tatap muka di sekolah setelah Dinas Pendidikan dan setempat
Kebudayaan memperpanjang masa (belajar dari rumah (BDR.

“Satu pekan lagi mulai Senin-Sabtu (2-7/8) kegiatan BDR
(Belajar Dari Rumah) kembali dilanjutkan,” kata Kadis Disdikbud
Riswandi, Minggu (1/8).

Sebelumnya, direncanakan kegiatan pembelajaran tatap
muka di semua tingkatan sekolah dan madrasah bakal
dilaksanakan pada pekan ini.

Namun, melihat fluktuasi, atau cenderung bertambahnya
angka serangan Covid-19 di Tanah Datar terpaksa sekolah
ditutup dan siswa belajar di rumah? demikian juga guru tak
boleh ke sekokah termasuk mengambil absen.

“Kita sejak awal tahun ajaran baru kemarin telah melakukan
belajar dari rumah, dan melakukannya secara during maupun
luring, serta guru mengajarnya dari rumah,” ungkap Riswandi.

Keputusan BDR ini, katanya. diambil berdasarkan keputusan
bersama Satuan Tugas (Satgas) Covid-19, akibarnya belajar
tatap muka yang seyogyanya kita akan mulai 2 agustus, diundur
satu minggu lagi.

Menurut Riswandi, tidak menutup kemungkinan, jika
perkembangan Covid 19 tidak juga melandai, maka
perpanjangan BDR akan kembali dilakukan   */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

PAD Hanya 12 Persen
Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah— Sering di tutupnya seluruh
objek wisata di Kota Payakumbuh, Sumatera Barat karena
pandemi Covid-19 membuat realisasi Pendapatan Asli Daerah
(PAD) 2021 dari sektor pariwisata masih 12 persen dari target
yang telah ditetapkan, yakni sebesar Rp1,4 miliar.

Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kota
Payakumbuh, Desmon Corina di Payakumbuh, Rabu, mengatakan
bahwa sering ditutupnya objek wisata merupakan upaya dari
Pemerintah Kota Payakumbuh untuk memutus mata rantai
penyebaran Covid-19.

“Ditutupnya objek wisata tentu saja berdampak kepada
PAD dari sektor pariwisata yang hingga saat ini realisasi kita
baru di angka 12 persen,” ujarnya.

Ia mengatakan objek wisata di Payakumbuh masih akan
ditutup hingga 2 Agustus 2021 sesuai dengan yang telah
diatur dalam Instruksi Ketua Satgas penanganan Covid-19
Payakumbuh Nomor: 85 /Instruksi/Covid-19/PYK/2021.

“Salah satu poinnya itu, seluruh kegiatan pada area publik
seperti fasilitas umum, taman umum, tempat wisata umum,
dan area publik lainnya ditutup untuk sementara waktu sampai
dengan wilayah Kota Payakumbuh dinyatakan aman,” kata
dia.

Tidak hanya pendapatan dari tiket masuk ke objek wisata,
jenis PAD lainnya dari pariwisata seperti sewa kios juga menurun
karena adanya pedagang yang tidak memperpanjang sewa
  Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

KULINER- Sapek Panggang adalah nama kuliner yang terbuat
dari ikan sapek (sepat) kering lalu dibakar menjadi kuliner nikmat
yang dapat membuat sensasi berbeda di lidah setiap orang yang
memakannya di Canduang Koto Laweh, Agam (foto: Ist/net).

Laporan dari Badan Penelitian
dan Pengembangan Kesehatan
(Balitbangkes) pada Kamis (29/7)
menyatakan persebaran kasus
Covid-19 varian delta di Indonesia
yang sudah menyebar di 22
provinsi dengan 984 kasus.

Menariknya dari 22 provinsi
yang sudah terpapar varian delta
itu, Sumatera Barat tidak termasuk
di antaranya, meski angka kematian
cukup tinggi

Seperti dilansir CNN, dari total
948 kasus yang terdeteksi di
Indonesia, 303 di antaranya
ditemukan di DKI Jakarta sebagai
provinsi dengan varian terbanyak,
sementara Jawa Barat di tempat
kedua memiliki 277 kasus.

Varian delta sendiri merupakan
mutasi dari virus Corona. Selain
delta, terdapat varian lain yaitu Alfa,
Beta, Gamma, dan Lambda, varian
delta pertama kali terdeteksi di
Amerika Serikat pada Maret 2021.

Penelitian terbaru The Lancet
mencatat bahwa varian Delta cukup
membahayakan terhadap orang
yang tidak mendapat vaksin,
bentuk pencegahan lain yang bisa
dilakukan yaitu dengan mematuhi
protokol kesehatan yang berlaku.

Adapun 22 provinsi yang sudah
terpaparvarian delata adalah;
Sumatera Utara 20 kasus, Sumatera
Selatan 10 kasus,  Bengkulu 3
kasus, Lampung 3 kasus, Jambi
2 kasus, Kepulauan Riau 2 kasus,
Kalimantan Tengah 4 kasus,
Kalimantan Timur 13 kasus,
Kalimantan Utara 8 kasus.

Selanjutnya di DKI Jakarta 303
kasus, Jawa Tengah 164 kasus,
Banten 17 kasus, Jawa Barat 277
kasus, Jawa Timu: 14 kasus, DI
Yogyakarta 20 kasus, Bali 8 kasus,
Nusa Tenggara Barat 16 kasus,
Nusa Tenggara Timur 41 kasus,
Sulawesi Selatan 11 kasus, Sulawesi
Barat 1 kasus, Gorontalo 1 kasus,
dan Papua 10 kasus

Sementara itu, menyikapi
perkembangan Covid-19 yang
semakin tidak terkendali, Gubernur
Sumatra Barat (Sumbar) Mahyeldi
Ansharullah meminta media massa
berperan membantu penang-
gulangan Corona (Covid-19) dengan
cara memberitakan informasi yang
positif.

Hal itu, kata Mahyeldi, sangat
penting karena informasi yang
diberitakan media sangat vital
dalam penanganan penyebaran
Covid-19 di Sumbar.

Mahyeldi yang sedang
berkunjung ke RSUD Lubuk
Basung, Jumat (30/7), menunjuk
pengalaman yang diceritakan
mahasiswa Indonesia di Wuhan,
Cina.

Di sana, lanjut Mahyeldi
mengutip cerita mahasiswa tersebut,
media memberitakan hal-hal positif
yang mampu memberikan semacam
terapi kepada masyarakat dan pasien
sehingga tidak muncul kecemasan
yang bisa menurunkan imun.

ada kesempatan itu, Mahyeldi
mengingatkan pemerintah daerah
untuk meminta advice atau pen-
dampingan dari Badan Pengawasan

GANAS- Harus diakui, varian delta sebagai salahsatu varian terganas dari Covid-19 sudah masuk
ke Indonesia adalah kabar buruk dan saat ini sudah tercatat 984 kasus varian tersebut. Namun
kabar baiknya, saat ini varian tersebut belum teridentifikasi di Sumatera Barat, dan sudah 22
provinsi yang terserang varian ini (foto: Ist/net).

PENUH- Terus melambungnya angka terkonfirmasi positif Covid-
19 di Kota Sawahlunto perlu kedisiplinan masyarakat untuk selalu
menerapkan potokol kesehatan karena tempat isolasi di kota itu
sudah penuh (foto: Ist/net).
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1 Agustus Giant Resmi T1 Agustus Giant Resmi T1 Agustus Giant Resmi T1 Agustus Giant Resmi T1 Agustus Giant Resmi Tutuputuputuputuputup
maka efeknya ke pengangguran
akan naik,” tegasnya.

Sebenarnya gelombang
penutupan ritel telah diprediksi
sejak tiga tahun lalu sebelum
pandemi. Jadi tak heran jika
dampak pandemi tentunya juga
akan mendorong pengusaha ritel
terpaksa menutup permanen.

“Pelemahan daya beli
ditunjukkan oleh rendahnya
pertumbuhan konsumsi rumah
tangga dan inflasi inti. Sektor ritel
mau tidak mau harus tutup atau
berubah ke bisnis lain,” tuturnya.

Bhima menegaskan tentang
nasib karyawan yang di-PHK.
Hak-hak pekerja, untuk mendapat
pesangon perlu diprioritaskan, kata
dia, bahkan sebisa mungkin ada
pengalihan ke pekerjaan baru di
grup usaha Giant.

“Pemerintah juga harus
membantu pekerja yang di PHK
dengan membuat subsidi tunai
khusus, kalau perlu ada Bansos
Tunai bagi retail yang besarannya
2 juta rupiah per pekerja di sektor
retail,” katanya.

Menghadapi kondisi pandemi
yang belum kunjung membaik,
ia memprediksi bahwa pelaku ritel
akan bermigrasi ke minimarket.
Langkah tersebut juga sebagai
solusi menghadapi tantangan saat
ini.

“Jadi pemain besar harus geser
ke minimarket selain akses lebih

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah – Mulai 1
Agustus 2021 ritel
modern Giant resmi menutup
seluruh gerainya diseluruh
Indonesia. Berarti tak ada lagi
gerai Giant yang akan beroperasi.
Penutupan gerai ini diprediksi
mengancam 2.700 karyawannya
dan akan meyasar ke aspek
lainnya.

Menurut Econom, Bhima
Yudhistira penutupan
gerai Giant dalam skala besar ini
akan juga berdampak pada
seluruh pekerja di rantai pasok.
Mulai sektor pertanian hingga ke
logistik penyalur.

“Seluruh rantai pasok nya
terdampak dari hulu ke hilir. Ritel
itu kan di hilir, jadi produsen yang
memasok makanan yang dijual
di ritel pasti terdampak juga,”
katanya di Jakarta Minggu (01/
8/2021).

Lebih lanjut Bhima menyebut,
sektor perbankan yang membiayai
ritel juga akan merasakan
dampaknya. Misalnya Non
Performing Loan (NPL), bisa
mengalami kenaikan karena
pembayaran kewajiban pinjaman
bermasalah. Sektor retail atau
perdagangan memiliki kontribusi
yang besar bagi serapan tenaga
kerja. Berdasarkan data BPS
terdapat 25 juta orang yang
bekerja disektor perdagangan.

“Satu peritel besar saja tutup

Ritel Modern terbesar di Indonesia Giant resmi ditutup akibat pandemi Covid-19

Acer Luncurkan
Empat Laptop
Merah Putih
Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah – Acer Indonesia bekerjasama
dengan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset,
dan Teknologi (Kemendikbud Ristek) meluncurkan
beberapa jenis laptop dalam proyek Laptop Merah
Putih.

Acer Indonesia melalui Consumer Marketing
Manager Anandita Puspitasari memaparkan produk
laptop yang disediakan antara lain adalah Acer
Chromebook 311 C733T, Acer Chromebook 311 C733,
Acer Chromebook Spin 511 R752T, dan Acer
Chromebook 311 CB311-9HT.

Anandita sendiri enggan merinci harga jual empat
produk laptop tersebut. Namun berdasarkan pencarian
di beberapa platform e-commerce besar Indonesia,
keempat laptop tersebut rata-rata dibanderol mulai
dari harga Rp4,3 juta hingga Rp5,2 juta per unit.

“Mohon maaf kami tidak memberikan informasi
terkait angka dan detilnya. Tapi sebagai informasi,
Acer sebagai salah satu pelaku industri TIK Tanah
Air mendukung program pemerintah dalam penyediaan
perangkat komputasi mendukung program pemerintah
tersebut melalui kehadiran empat Chromebook yang
semuanya telah bersertifikasi TKDN,” jelasnya di Jakarta,
Minggu (01/08/2021).

Senada, pihaknya juga tidak berkenan membeberkan
jumlah unit yang disiapkan untuk program Laptop
Merah Putih ini.

Pihaknya hanya menyampikan jika empat jenis
produk Chromebook tersebut, menjadi rangkaian
pertama dari perangkat Acer yang telah memenuhi
sertifikasi TKDN dengan keunggulan fitur dan
performanya yang tangguh untuk mendukung dunia
pendidikan di Indonesia.

“Langkah ini sekaligus menjadi bentuk ikut serta
Acer dalam menyukseskan program merdeka belajar
#BanggaBuatanIndonesia atau Gernas BBI yang
dikampanyekan Kemdikbud,” tuturnya.

Sementara itu, secara keseluruhan Acer menilai
tahun 2021 merupakan tahun yang penuh tantangan,
namun pihaknya selalu optimis untuk menghadapi
kompetisi dan mempertahankan pertumbuhan bisnis
yang positif.

Anindita mengatakan, hal tersebut dibuktikan oleh
data IDC 2021, di mana produk laptop dan desktop
Acer mendapatkan peningkatan sebesar 18,7% pada
kuartal I 2021 YoY.

Acer sendiri akan fokus merilis beragam produk
yang sesuai dengan kebutuhan masing-masing pengguna
hingga akhir tahun. Ia menyatakan, jika
pembelajaran online dan WFH, telah menjadi pendorong
kuat atas permintaan laptop yang muncul di pasar
Indonesia.

Pihaknya mencatat, sejak tahun lalu banyak
pengguna yang membutuhkan perangkat komputasi
handal guna mendukung pekerjaan atau kegiatan
bersekolah dari rumah.

“Kami memiliki beragam lini produk dan beragam
model yang kami maksudkan untuk bisa memenuhi
kebutuhan beragam para pelanggan dengan latar yang
beragam pula. Mulai dari kebutuhan para pelajar,
pekerja kantoran, gamer, hingga kreator yang
melakukan proses komputasi berat, kami memiliki
produk yang mewakilkan. Semua laptop yang kami
hadirkan tersebut memiliki ciri khas tersendiri yang
dapat memberikan nilai tambah bagi para penggunanya
sehingga mampu menarik perhatian konsumen Tanah
Air,” tutupnya.   JJ/Kon JJ/Kon JJ/Kon JJ/Kon JJ/Kon

Buruh: Tangani Covid-19, Potong
Gaji Pejabat

mudah bagi konsumen, barang
juga semakin lengkap, kemudian
relatif tidak berkerumun,” katanya.

Sebelumya, perusahaan induk
Giant mengungkapkan kalau

karyawan yang terdampak karena
penutupan gerai Giant bisa pindah
ke lini bisnis Hero Group lainnya,
seperti Guardian, IKEA, dan Hero
Supermarket.   JJ/L6 JJ/L6 JJ/L6 JJ/L6 JJ/L6

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah – Para buruh
yang tergabung dalam sejumlah
elemen mengultimatum
pemerintah agar serius menangani
pandemi Covid-19). Mereka juga
menyampaikan sejumlah tuntutan
dalam penanganan pandemi.

Ketua Umum Konfederasi
Serikat Nasional (KSN) Yohannes
Joko Purwanto menuntut

pemerintah dapat memaksimalkan
sumber daya negara dalam
penanganan Covid-19. Salah
satunya dengan memotong gaji
dan tunjangan para pejabat.

“Kami menuntut pemerintah
memaksimalkan sumber daya
negara dengan memotong gaji dan
tunjangan pejabat serta
menerapkan pajak progresif bagi

orang kaya dan industri untuk
menyelenggarakan vaksinasi
nasional gratis dan langsung dari
rumah ke rumah untuk
menghindari kerumunan,
membangun rumah sakit dan
pengadaan alat kesehatan,” kata
Joko di Jakarta, Minggu (01/08/
2021).

Selain itu, buruh juga meminta
pemerintah menjamin pemenuhan
kebutuhan dasar masyarakat tanpa
terkecuali dan syarat selama dan
setelah pandemi berlangsung
hingga keadaan sepenuhnya pulih.
Menurut Joko, ini sesuai dengan
mandat Undang-undang Karantina
Kesehatan Nomor 6 Tahun 2018.

Dalam aturan tersebut,
pemerintah wajib memastikan
perlindungan kesehatan dan
pemenuhan hak tenaga kesehatan
selama masa pandemi.

Buruh juga menuntut agar
pemerintah menjatuhkan sanksi
kepada perusahaan yang lalai
menjamin kesehatan pekerjanya
dan memaksa pekerja datang ke
tempat kerja tanpa memperdulikan
risiko penularan Covid-19.

Joko mengungkapkan
pihaknya banyak mendapat

laporan dari buruh bahwa mereka
mendapat ancaman dari perusahaan
jika melapor ke Satgas Covid-
19 setempat jika ada dari mereka
yang bergejala atau terpapar
Covid-19.

“Perusahaan mengancam upah
buruh akan dibayarkan hanya
Rp20 ribu/hari selama pabrik
berhenti beroperasi. Para buruh
dihadapkan pada pilihan:
kelaparan atau tertular covid-19,”
ujarnya.

Joko menambahkan buruh
juga menuntut agar perusahaan
tidak memanfaatkan pandemi
untuk mengurangi pekerja tetap
dan merekrut pekerja dengan
status kontrak, alih daya, atau
harian lepas dan memotong upah
maupun memberangus serikat
buruh.

Mereka juga menuntut agar
pemerintah membatalkan dan
mencabut seluruh UU yang
memiskinkan rakyat dan merusak
lingkungan, termasuk UU Cipta
Kerja. “Dan dengan konsisten
menerapkan UU Karantina
Kesehatan pada kondisi gawat
darurat saat ini,”, pungkasnya. 
J J / C n nJ J / C n nJ J / C n nJ J / C n nJ J / C n n

Para buruh ultimatum pemerintah untuk serius tangani Covid-19

JELANG HUT RI

Jokowi: Semoga Kita Segera
Terbebas dari Pandemi
Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah – Presiden
Joko Widodo (Jokowi) mengajak
seluruh elemen bangsa untuk bahu
membahu dalam menghadapi pan-
demi Covid-19, termasuk melalui
doa.

Pada hari ini Presiden Jokowi
bersama Wakil Presiden RI Ma’ruf
Amin dan sejumlah menteri kabinet
Indonesia Maju menghadiri zikir
dan doa kebangsaan 76 tahun
Indonesia Merdeka.

Pada kesempatan tersebut,
Jokowi menyampaikan bahwa di
tengah ujian yang sulit seperti saat
ini, pandemi Covid-19, doa adalah
senjata, penguat, dan penyembuh
untuk membangkitkan harapan dan
optimisme bagi seorang mukmin.

“Malam ini, para tokoh lintas
agama berhimpun dalam kebersa-
maan, bersama-sama berzikir melan-

tunkan doa dan bersyukur kepada
Allah Subhanahu Wata’ala, atas
anugerah kemerdekaan bagi bangsa
Indonesia, sekaligus memohon
pertolongan Tuhan agar bangsa kita
segera terbebas dari pandemi,” kata
Jokowi  lewat YouTube Setpres,
Minggu (01/08/2021).

Lebih lanjut, Kepala Negara
mengucapkan terima kasih atas
segala upaya, dukungan dan bantuan
dari para alim ulama dan pemuka
agama dalam mengajak umatnya
mematuhi protokol kesehatan hingga
percepatan vaksinasi. “Semoga
Tuhan Yang Mahakuasa
membukakan jalan bagi kita semua,
meridhoi dan memudahkan semua
upaya dan langkah-langkah kita
sampai mencapi kemenangan
melawan pandemi Covid-19,” ujar
Jokowi.   JJ/WE JJ/WE JJ/WE JJ/WE JJ/WE

Presiden Jokowi saat menyampaikan harapannya tentang
pandemi Covid-19 di tanah air melalui You Tube.

Lalai Lindungi Data, Amazon Didenda Rp 12 Triliun
Luksemburg, KhazanahLuksemburg, KhazanahLuksemburg, KhazanahLuksemburg, KhazanahLuksemburg, Khazanah –
Raksasa e-commerce asal Amerika
Serikat, Amazon dijatuhi hukuman
denda sebesar 887 miliar dollar
AS atau sekitar Rp 12,86 triliun
(kurs Rp 14.500) oleh regulator
Uni Eropa. Amazon didenda
karena dianggap telah melanggar
aturan mengenai perlindungan data
di kawasan tersebut yang disebut
dengan General Data Protection
Regulation (GDPR). Hukuman
denda dijatuhkan pada 16 Juli
lalu. Besaran denda yang
diberikan merupakan yang
terbesar dalam tiga tahun terakhir,
setelah sebelumnya Google juga
sempat didenda sebesar 50 juta

euro tahun 2019 lalu.
Regulator mengatakan, proses

Amazon dalam mengelola data
pribadi tidak sesuak dengan
ketentuan GDPR. Pihak Amazon
pun mengetahui hal tersebut dan
telah diminta untuk mengubah
praktik bisnis perusahaan. Namun
demikian, pihak Amazon
mengatakan keputusan tersebut
tidak berdasarkan dan
menambahkan bakal melakukan
pembelaan sebaik mungkin.

Keputusan yang berkaitan
dengan bagaimana kami
menapilkan iklan yang relevan
kepada pelanggan ebrgantung
pada interpretasi subjektif dan

belum teruji dalam undang-
undang privasi Eropa. Selain itu,
gugatan yang diajukan saat ini
di luar proporsi dari interpretasi
tersebut.

Pihak Amazon pun mengaku,
mereka sama sekali tak
membocorkan data konsumen.
Menjaga keamanan dari setiap
informasi konsumen serta
kepercayaan mereka adalah
prioritas utama kami. Tidak ada
keboccoran, dan tidak ada data
yang telah diberikan kepada
pihak ketiga. Fakta ini tidak
terbantahkan.

Hukuman atas dugaan
pelanggaran itu dijatuhkan oleh

regulator data di Luksemburg, di
mana Amazon memiliki kantor
pusatnya di Eropa. Seorang juru
bicara otoritas data Luksemburg,
CNPD, menolak berkomentar,
dengan alasan proses hukum yang
sedang berlangsung.

Dalam beberapa waktu
terakhir, otoritas Eropa memang
tengah gencar memperketat aturan
yang berkaitan dengan perusahaan
teknologi raksasa. Beberapa di
antaranya yang telah terdampak
seperti Amazon, Apple, Facebook,
dan Google yang dianggap telah
melanggar kebijakan privasi serta
undang-undang persaingan usaha.
  JJ/Komp JJ/Komp JJ/Komp JJ/Komp JJ/Komp Amazone, Perusahaan raksasa e-commerce asal Amerika



8 SENIN, 23  DZULHIJJAH 1442 H

SENIN, 02 AGUSTUS  2021

Hendri Septa: Kasus COVID-19
Melonjak Karena Tracing Tinggi

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Sejak beberapa hari
belakangan ini, angka kasus positif COVID-
19 selalu mencapai angka diatas 100 kasus
bahkan hingga angka 500 kasus.

Menurut Wali Kota Padang Hendri Septa,
melonjaknya kasus positif COVID-19 di Kota
Padang, salah satunya disebabkan karena tracing
yang dilakukan.

“Sebenarnya kasus COVID-19 di Padang
ini melonjak karena tracing kita yang tinggi,”
kata Hendri Septa, kemarin.

Seharusnya daerah yang seperti ini dihargai.
Kalau misalnya tracing ditekan, maka tidak
ada PPKM di Kota Padang.

“Namun, karena niat kita untuk melindungi
warga Kota Padang makanya kita gencarkan
tracing,” sebut Wako.

Menurut Wako, sejak awal pandemi
COVID-19 sudah 75 persen atau sekitar 600
ribuan warga Padang yang ditracing.

Disisi lain Wako menyampaikan, dengan
adanya PPKM animo masyarakat untuk
vaksinasi tinggi. Sebelum PPKM, angka
vaksinasi baru sekitar 119 ribuan, namun
semenjak PPKM angkanya naik mencapai 50
ribuan.

Oleh karena itu, Wako berharap setelah
PPKM ini berakhir pada 2 Agustus nanti, tidak
ada lagi perpanjangan PPKM. Sehingga
masyarakat tidak terlalu lama merasakan
dampak dari PPKM ini.

“Maka dari itu, kami mengimbau kepada
masyarakat agar selalu disiplin dalam
menerapkan protokol kesehatan agar penularan
COVID-19 dapat ditekan,” harap Wako.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Dukungan Terus Mengalir
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Bantuan
bagi masyarakat Kota Padang
yang terdampak secara ekonomi
akibat pandemi Covid-19 berke-
panjangan, plus pemberlakuan
pembatasan kegiatan masyarakat
(PPKM) Level 4 terus mengalir
dan berdatangan.

Tak tanggung-tanggung dalam
sehari ini saja, Jumat (30/7/2021),
sebanyak 4 (empat) perusahaan
dan 1 Yayasan turut mengucurkan
dukungan melalui program
corporate social responsibility
(CSR)-nya. Diantara perusahaan
itu adalah PT Pegadaian (Persero)
Area Padang, PT Wira Inno Mas,
serta PT Padang Raya Cakrawala
(Apical Group) dan PT Wilmar
Nabati Indonesia, dan Yayasan
Dar El-Iman memalui program
wakaf produktifnya.

Bantuan berupa sembako
tersebut diserahkan kepada Pem-
erintah Kota (Pemko) Padang
guna disalurkan kepada para
keluarga miskin di Kota Padang
yang sangat membutuhkan ban-
tuan saat ini.

Prosesi penyerahan bantuan
itu pun dilakukan serentak di
Gedung Putih Rumah Dinas Wali
Kota Padang. Wali Kota Padang
Hendri Septa menerimanya secara
simbolis dari empat pimpinan
perusahaan dan satu Yayasan
tersebut.

Diantaranya adalah yakni
Deputi Bisnis Area Sumbar PT
Pegadaian Januardi, lalu Human
Resources General Affair PT Wira
Inno Mas Gunawan Ginting, GM
PT Padang Raya Cakrawala
Julianus Tarigan serta GM PT
Wilmar Nabati Indonesia Unit
Padang Hairun, dan Ketua Yay-
asan Dar - El Iman M.Elvi Syam,
Lc, MA.

Seperti diketahui, terkait
bantuan yang diserahkan, PT
Pegadaian (Persero) Area Padang
menyerahkan bantuan berupa
beras sebanyak 2.000 kg disertai
gula 208 kg. Selanjutnya PT
Padang Raya Cakrawala meny-
erahkan bantuan sebanyak 1 Ton
beras yang dipaketkan per paket-
nya sebanyak 5 kg.

Begitu juga PT Wilmar Nabati
yakni menyerahkan bantuan

berupa 1.000 kg beras serta PT
Wira Inno Mas juga sebanyak
1.000 kg beras yang dikemas
menjadi 200 karung berisikan per
karungnya seberat 5 kg, dan
Yayasan Dar-El Iman menye-
rahkan 1 Ton Beras.

Wali Kota Padang Hendri
Septa pun tak mampu menahan
rasa syukurnya kepada Allah Swt.

"Terima kasih kepada bapak
ibu pimpinan dari empat
perusahaan dan 1 Yayasan yang
telah bersinergi memberikan
bantuan sosialnya hari ini.
Semoga menjadi amal ibadah dan
menjadi pintu kesuksesan bagi
kita semua," imbuhnya.

Wako Hendri pun mence-
ritakan terkait kondisi dan upaya
pemberian bantuan sosial yang
telah dan akan diupayakan
pihaknya.

"Kita telah memulai upaya
pemberian bantuan sosial sejak
masa awal penerapan PPKM tepat
pada 8 Juli 2021 lalu. Saat itu
kita mulai mengumpulkan beb-
erapa lembaga sosial (charity)
seperti Aksi Cepat Tanggap (ACT)
Sumatera Barat (Sumbar), Baznas
Kota Padang, Rumah Zakat,
Dompet Dhuafa dan lain-lainnya.
Alhasil, terkumpullah 26 Ton beras
yang dipaketkan per satu paket-
nya yakni 10 kg. Dari 26 Ton
beras lalu dipaketkan menjadi
2.600 paket. Alhamdulillah, untuk
bantuan ini telah kita salurkan
melalui per kecamatan, dan saat
ini masih ada yang tersisa seba-
nyak 600 paket lagi. Insya Allah
akan kita bagikan dalam waktu
dekat," terangnya.

Hendri Septa menyebutkan,
seiring penerapan PPKM yang
telah berjalan hampir sebulan,
pihaknya pun sudah mulai mengh-
itung dan mendata warga Padang
yang terdampak, diprioritaskan
bagi para keluarga-keluarga yang
kurang mampu.

"Kita tahu semua warga Pada-
ng pasti terdampak, tapi kita
prioritaskan terlebih dahulu bagi
keluarga-keluarga yang kurang
mampu dan yang paling layak
sekali diberikan bantuan. Setelah
kita hitung terdapat sekitar 60
ribu lebih Kartu Keluarga (KK)

miskin di kota ini yang akan
dibantu," ungkapnya.

Rinciannya, wali kota muda
itu menjelaskan,  yaitu seban-
yak18.560 KK berasal dari Kelua-
rga Penerima Manfaat (KPM) yang
menerima Bantuan Sosial Tunai
(BST) serta 17.352 lagi KPM dari
Program Keluarga Harapan (PKH)
bantuan Kementerian Sosial.

"Sementara sisanya lagi yakni
30.654 KK itulah yang kita
upayakan melalui bantuan
donatur-donatur baik dari lembaga
charity, BUMN serta beberapa
perusahaan dan pihak lainnya.
Alhamdulillah kita bersyukur hari
ini secara bersamaan empat
perusahaan melihatkan dukun-
gannya," ungkapnya.

Wako mengakui, sebelum ini
pihaknya telah menerima bantuan
dari beberapa lembaga sosial,
organisasi, perusahaan dan perora-
ngan. Bantuan tersebut sengaja
dikumpulkan dulu, dab setelah
terkumpul sesuai target yang
ditentukan baru dibagikan dalam
beberapa hari ke depan.

"Bantuan ini insya Allah akan
kita bagikan kepada warga Pad-
ang yang paling terdampak secara
ekonomi dengan 1 KK menerima
per paketnya 10 kg beras,"
sambungnya.

Lebih lanjut wali kota milen-
ial itu mengatakan tetap menc-
arikan solusi bagi warga Kota
Padang lainnya yang nantinya
belum menerima bantuan, meski
layak menerimanya.

 "Kita masih membuka pener-
imaan bantuan dari pihak-pihak
lainnya baik Perbankan, BUMN/
BUMD, perusahaan swasta termas-
uk anggota DPR. Maka itu
kepada warga Kota Padang mari
kita bersabar di samping berikhtiar
dan menjaga imun tubuh agar
terhindar dari penularan Covid-
19 ini," pungkas Wako Hendri
Septa mengakhiri.

Juga hadir mendampingi wali
kota saat itu diantaranya Asisten
Pemerintahan dan Kesra Edi
Hasymi, Kepala Dinas Sosial
Afriadi, Kepala DPMPTSP Corri
Saidan dan Kabag Perekonomian
dan SDM Syahendri Barkah.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Bedah Rumah Warga Tak
Layak Huni Diresmikan

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wali Kota Padang Hendri
Septa meresmikan sebuah rumah hasil bedah rumah
bantuan dari Perusahaan Umum Daerah Air Minum
(Perumda-AM) Kota Padang yang terletak di
lingkungan sumber Air BUMD tersebut di
Kampung Koto, Kelurahan Gurun Laweh,
Kecamatan Nanggalo.

Wali Kota Padang pun memberikan apresiasi
kepada Perumda AM Kota Padang yang telah
bersedia membuatkan rumah permanen untuk
Almiwandri (42) seorang buruh bersama sang
istri Elvia Destuti dan dua orang anak mereka.

“Alhamdulillah, kita mengucapkan apresiasi
dan terima kasih kepada Perumda AM yang
berkenan membangun sebuah rumah layak huni
bagi Almiwandri dan keluarga. Semoga apa yang
telah dilakukan ini dibalasi pahala yang berlipat
ganda dari Allah SWT," imbuh wali kota dalam
sambutannya saat peresmian rumah bedah tersebut.

Hendri Septa mengharapkan bantuan bedah
rumah untuk masyarakat yang tidak berkecukupan
disekitar intake Perumda AM ini dapat disyukuri
dan dijaga dengan baik. Sebagaimana
pembangunan atas rumah yang dibedah ini
diselesaikan dalam waktu kurang lebih satu bulan.
Bedah rumah ini terhimpun dari zakat karyawan/
karyawati Perumda AM Kota Padang yang telah
dikumpulkan dan sebagiannya telah disalurkan
ke badan amil zakat Kota Padang.

"Kita juga berharap hal serupa dapat dilakukan
BUMD/BUMN atau pihak instansi lainnya.

Sehingga akan banyak lagi warga Padang yang
sebelumnya tinggal di rumah tak layak huni
dapat tinggal di rumah yang layak huni hasil
bantuan bedah rumah," harap wali kota muda
tersebut.

Tak lupa, Wako mendoakan semoga keluarga
besar Perumda AM Kota Padang selalu diberikan
kesehatan dan kemurahan rezki untuk selalu
tergerak membantu masyarakat yang membutuhkan
selanjutnya.

Di kesempatan yang sama, Direktur Utama
(Dirut) Perumda Air Minum Kota Padang, Hendra
Pebrizal mengucapkan terimakasih kepada Wali
Kota Padang yang selalu berkenan memberikan
dukungan di setiap kegiatan Perumda AM Kota
Padang. Tak lupa Dirut berpesan kepada Bapak
Almiwandri dan keluarga sebagai penerima bantuan
Bedah Rumah untuk mensyukuri dan
memanfaatkan rumah tersebut, terutama
merawatnya dengan baik.

"Insya Allah, kita Perumda AM Kota Padang
berkomitmen untuk terus berupaya membantu
pemerintah dalam memberikan perhatian kepada
masyarakat salah satunya dengan bantuan bedah
rumah. Hal ini juga sebagai bentuk empati kita
di masa pandemi Covid-19 yang masih mewabah,"
pungkas Hendra Pebrizal.

Turut hadir mendampingi Wali Kota Padang
di saat itu Asisten Pemerintahan dan Kesra Edi
Hasymi serta Kabag Prokopim Amrizal Rengganis.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Walikota Padang Hendri Septa saat memberi keterangan.

Wali Kota Padang Hendri Septa meresmikan sebuah rumah hasil bedah rumah bantuan dari Perusahaan Umum
Daerah Air Minum (Perumda-AM) Kota Padang yang terletak di lingkungan sumber Air BUMD tersebut di Kampung
Koto, Kelurahan Gurun Laweh, Kecamatan Nanggalo.
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Bidik Liga 2, PSPBidik Liga 2, PSPBidik Liga 2, PSPBidik Liga 2, PSPBidik Liga 2, PSP
Mulai PMulai PMulai PMulai PMulai Persiapkersiapkersiapkersiapkersiapkan Tan Tan Tan Tan Timimimimim

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Tim PSP
Padang semakin matang dalam
menghadapi kompetisi Liga 3 dan
mencapai target untuk lolos ke Liga
2 di musim depan.

Sekretaris Umum PSP Padang
Harris Hidayat Datuak Batuah di
Padang, Jumat mengatakan saat ini
kerangka tim sudah terbentuk dan
sudah 90 persen untuk persiapan
tim.

“Saat ini sudah ada 30 pemain
yang terus menjalani pemusatan
latihan. Kita tinggal melengkapi
lima pemain senior,” kata dia.

Untuk lima orang itu, lanjutnya
pengurus menyerahkan kepada

pelatih untuk menentukan tim dan
nanti akan disetujui pengurus.

“Kita minta minimal ada tiga
pemain senior yang memiliki level
liga 2 dan mampu mengangkat
permainan tim di kompetisi nan-
tinya,” kata dia.

Ia mengatakan keseriusan pe-
ngurus dalam meloloskan “Pandeka
Minang”ke Liga 2 sudah dimulai
sejak seleksi pemain.

“Pengurus memberikan kebebasan
kepada Manager Coach Joni Effendi
dan pelatih kepala dalam menentukan
materinya. Saat ini kita sudah ada
pelatih kepala namun belum
diumumkan ke publik,” kata dia.

Selain itu pengurus akan men-
dukung segala kebutuhan tim dalam
merealisasikan target tersebut.

Mulai dari mes pemain saat ini
sudah ada untuk pemain yang
berasal dari luar Padang. Selan-
jutnya untuk sarana lainnya akan
dipenuhi.

“Untuk peralatan latihan kita dibantu
Indra Sjafri dan akan datang ke Padang
dalam minggu ini,” kata dia.

Selain itu pihaknya akan beru-
apaya mencari sponsorship mendu-
kung langkah PSP Padang lolos
ke Liga 2. 

“Kita tidak hanya bertumpu pada
APBD Padang namun dukungan

GOR BANCAH LAWEH KHUSUS
UNTUK OLAHRAGA

YYYYYang Tang Tang Tang Tang Tidakidakidakidakidak
BerolahragaBerolahragaBerolahragaBerolahragaBerolahraga
DisurDisurDisurDisurDisuruh Pulanguh Pulanguh Pulanguh Pulanguh Pulang
Padang Panjang,Khazanah- Padang Panjang,Khazanah- Padang Panjang,Khazanah- Padang Panjang,Khazanah- Padang Panjang,Khazanah- Meski Kota Padang
Panjang tak lagi masuk PPKM Darurat atau Level
4 namun tingginya angka positif di daerah lain, maka
warga Padang Panjang tetap waspada dan terus menjaga
imun tubuh.

Untuk memberikan kesempatan kepada warga
Padang Panjang untuk berolahraga, Pemko kembali
membuka  GOR Bancah Laweh.

 “Pemko kembali membuka GOR, naun sarana
ini dibuka hanya untuk orang berolahraga. Bagi yang
tidak berolahraga di suruh pulang,” ujar  Kasat Pol
PP dan Damkar melalui Danton Operasional, Anudi
Munawarta.

Dengan dibukanya kembali GOR Bancah Laweh,
warga Padang Panjang langsung memanfaatkan dengan
banyak yang ikut olahraga. “Olahraga yang dibolehkan
adalah olahraga mandiri dengan penerapan protokol
kesehatan yang ketat. Ini menjadi perhatian bagi Satgas
Covid 19 a Padang Panjang guna memutus rantai
covid 19 yang semakin menggila,” terangnya.  faisal faisal faisal faisal faisal
b u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a n

pihak lain. Sudah ada beberapa
sponsorship yang siap dan akan
kita perkenalkan  dalam waktu
dekat,” kata dia.

Ia mengatakan terus berkomu-
nikasi dengan Ketua Umum PSP
Padang yang juga Wali Kota Padang
terkait persiapan tim. “Jika disetujui
ketua umum maka setelah PPKM
ini akan kita launching,” kata dia.

Ia meminta seluruh pihak untuk
memberikan dukungan agar tim PSP
Padang mampu bermain baik dan
kembali ke level atas Liga Indonesia.
“Tidak mudah memang dan kita
siap berjuang untuk itu,” kata dia.
faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

FINAL GANDA PUTRI
BULUTANGKIS OLIMPIADE

PPPPPerjuanganerjuanganerjuanganerjuanganerjuangan
Berat GreysiaBerat GreysiaBerat GreysiaBerat GreysiaBerat Greysia
PPPPPolii / Apriyaniolii / Apriyaniolii / Apriyaniolii / Apriyaniolii / Apriyani
Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Greysia Polii / Apriyani Rahayu
tinggal selangkah lagi menorehkan tinta emas di
Olimpiade Tokyo 2020 cabang badminton. Pasangan
Indonesia ini lolos ke final.

Greysia / Apriyani melaju ke final Olimpiade Tokyo
setelah menyingkirkan wakil Korea Selatan Lee Sohee
/ Shin Seungchan di semifinal. Pasangan peringkat enam
dunia itu menang 21-19 dan 21-17 di Musashino Forest
Sport Plaza, Tokyo, Jepang, Sabtu (31/7/2021) pagi
WIB.

Di final Olimpiade yang akan dimainkan Senin,
2 Agustus, Greysia / Apriyani akan menghadapi Chen
Qing Chen / Jia Yi Fan. Melawan pasangan China,
Greysia / Apriyani berpeluang meraih medali emas.

Selain itu, minimal medali perak sudah ada di tangan
pasangan yang telah berduet sejak 2017 itu. “Mau
berupaya semaksimal mungkin,” kata Apriyani soal laga
final saat wawancara dengan Indosiar.

“Ingin recovery, masih ada sehari lagi. Mohon
dukungan dan doa masyarakat Indonesia,” pungkasnya.

Indonesia tinggal memiliki satu kesempatan terakhir
untuk melanjutkan tradisi emas bulutangkis di Olimpiade,
yang diemban Greysia/Apriyani.

Tantangan besar dihadapi Greysia/Apriyani karena
tidak didukung rekor bagus melawan pasangan nomor
dua dunia tersebut.

Kedua pasangan itu tercatat telah berjumpa sembilan
kali, dengan yang pertama terjadi pada 2017. Hasilnya,
Greysia/Apriyani kalah head to head 3-6 dengan hanya
memenangi sekali dari lima pertemuan terakhir mereka.

Meski begitu, peta kekuatan pertandingan berpotensi
tricky karena terakhir kali kedua pasangan bertemu
di fase grup BWF World Tour Finals 2018, yang
dimenangkan oleh Chen/Jia secara rubber game.

Indonesia nyaris selalu memenangi medali emas di
cabang bulutangkis sejak debut di Olimpiade pada 1992.
Indonesia hanya sekali gagal meraih emas di kejuaraan
ini yaitu pada Olimpiade London 2012.

Akan tetapi, apapun hasilnya nanti Greysia/Apriyani
telah mengukir sejarah di dalam bulutangkis Indonesia.
Greysia/Apriyani memastikan diri meraih medali
Olimpiade, pencapaian yang belum pernah bisa dilakukan
ganda putri Indonesia manapun.  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

PPKM LEVEL 4 BELUM USAI

PSPSPSPSPSSI TSI TSI TSI TSI Tetap Ingin Gelar TC Tetap Ingin Gelar TC Tetap Ingin Gelar TC Tetap Ingin Gelar TC Tetap Ingin Gelar TC Timnasimnasimnasimnasimnas

kesal karena tidak mudah
untuk sampai ke tahap ini,
semifinal Olimpiade, tetapi
itulah adanya akan ada
menang dan kalah,” kata
Anthony dalam laman BWF.

“Saya pikir Chen Long
juga bermain berbeda hari
ini dari pertemuan kami
sebelumnya. Dia mencoba
untuk tidak terlalu banyak
mengangkat shuttlecock, itu
sebabnya dia bisa mengon-
trol pertandingan dari awal
hingga akhir. Dia juga tidak
membuat banyak kesalahan
dan pemain yang fokus,”
lanjut Anthony menyoal
pertandingan.

Meskipun kesal, Anthony
Ginting tak mau berlarut-
larut dalam kekecewaannya.
Pemain berusia 24 tahun ini
harus bangkit karena masih
ada satu laga lain untuk
menentukan peraih medali
perunggu Olimpiade Tokyo

Gagal kGagal kGagal kGagal kGagal ke Final, Ginting Te Final, Ginting Te Final, Ginting Te Final, Ginting Te Final, Ginting Tak Ingin Larutak Ingin Larutak Ingin Larutak Ingin Larutak Ingin Larut
Tokyo, Khazanah - Tokyo, Khazanah - Tokyo, Khazanah - Tokyo, Khazanah - Tokyo, Khazanah - An-
thony Sinisuka Ginting
gagal melangkah final Olim-
piade Tokyo 2020. Dirinya
begitu menyesal, tapi masih
ada satu pertempuran lagi
untuk medali perunggu.

Laju positif Anthony
Ginting dihentikan wakil
China Chen Long di Mu-
sashino Sports Plaza, Tokyo,
Minggu (1/8/2021). Pemain
ranking 5 dunia itu kalah
dua gim setelah hampir sulit
mengembangkan permainan
dari peraih medali emas
Olimpiade Rio de Janeiro
2016 tersebut.

Anthony Ginting pun
harus puas dengan skor 16-
21, 11-21 dari Chen Long.
Hasil ini turut memangkas
rekor kekalahan Chen Long
atas Anthony menjadi 5-8.

Usai bertanding, Anthony
Ginting mengungkapkan
perasaannya. “Saya merasa

2020. Dia sudah ditunggu
Kevin Cordon, pemain asal
Guatemala pada pertan-
dingan berikutnya.

“Saya harus bergerak

secepat mungkin karena
besok perebutan medali
perunggu. Saya masih ada
satu pertempuran lagi,”
ujarnya.

“Saya harus memikirkan
hari esok dan saya berharap
bisa mendapat medali,” tutup
pria asal Cimahi, Jawa Barat
tersebut.  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah - PSSI
terpaksa membatalkan
pemusatan latihan Timnas
Indonesia pada hari ini alias
Minggu (1/8/2021). Pasalnya,
Pemberlakuan Pembatasan
Kegiatan Masyarakat
(PPKM) Level 4 masih
berlaku di Jakarta.

PPKM Level 4, yang
telah berlaku sejak 3 Juli
2021, akan berakhir pada
Senin (2/8/2021). Sampai
sekarang, pemerintah belum
membarui kebijakan tersebut.

Sekjen PSSI, Yunus Nusi
mengatakan bahwa pihaknya
tetap ingin menggelar pe-
musatan latihan Timnas
Indonesia pada awal bulan
ini meski status dari PPKM
Level 4 masih belum jelas.

“PSSI terus berkoordinasi
dengan sejumlah pihak agar
Timnas Indonesia dapat
melakukan pemusatan lati-
han pada awal Agustus 2021,”
kata Yunus Nusi dinukil dari
laman PSSI.

Yunus Nusi mengklaim
bahwa rencana pemusatan
latihan Timnas Indonesia
pada awal bulan ini adalah
program dari pelatih Shin
Tae-yong, yang saat ini
masih berada di Korea Se-
latan.

“Yang jelas, kami men-
dukung penuh program Shin
Tae-yong demi prestasi
Timnas Indonesia,” jelas

mantan anggota Komite
Eksekutif (Exco) PSSI tersebut.

Timnas Indonesia juga
tidak mungkin melakukan
pemusatan latihan di tengah
periode PPKM Level 4.
Sebelumnya, tim berjulukan
Skuad Garuda itu direnca-
nakan memulai kegiatannya
pada 1 Agustus 2021.

Selain itu, PSSI juga
belum bisa menentukan
lokasi pemusatan latihan
untuk Timnas Indonesia.
Yunus Nusi mengatakan
pihaknya masih memper-
timbangkan tiga kota, yaitu
Jakarta, Palembang, dan
Samarinda.

“Lokasi pemusatan lati-
han juga ditentukan setelah
adanya pengumuman terkait
PPKM Level 4, diperpanjang
atau tidak,” ujar Yunus Nusi.

“Yang jelas, PSSI menyi-
apkan sejumlah kota untuk
menggelar pemusatan lati-
han Timnas Indonesia, seperti
Jakarta, Palembang, dan
Samarinda,” terang Yunus
Nusi.

Pemusatan latihan Tim-
nas Indonesia bertujuan
sebagai persiapan sebelum
menghadapi Chinese Taipei
pada babak play-off Kuali-
fikasi Piala Asia 2023 dalam
dua leg.

Timnas Indonesia akan
lebih dulu menjamu Chinese
Taipei pada 7 September

2021, dan gantian bertan-
dang pada 12 Oktober 2021.

“PSSI terus berkoordinasi
dengan sejumlah pihak agar
Timnas Indonesia dapat

menggelar pemusatan lati-
han pada awal Agustus 2021,”
imbuh Yunus Nusi.

“Yang jelas, kami mend-
ukung penuh program pela-

tih Timnas Indonesia, Shin
Tae-yong, demi raihan prest-
asi tim,” imbuh Sekjen PSSI
asal Gorontalo itu. faisal faisal faisal faisal faisal
b u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a n



ANGIN- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota
Pariaman mendistribusikan bantuan logistik kepada masyarakat
terdampak angin puting beliung di Desa Pauh Barat, Kecamatan
Pariaman Tengah (foto: Ist/net)

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Lima
pejabat di lingkungan Adhyaksa
pada Kejaksaan Tinggi (Kejati)
Sumatra Barat (Sumbar), kembali
memenjalani proses mutasi dan
promosi.

Lima petinggi Kejati Sumbar
yang mendapat promosi yaitu,
Wakil Kepala Kejaksaan  Tinggi
( Wakajati) Sumbar Yusron
dimutasi menjadi Wakajati Jawa
Tengah, sedangkan penggantinya
Aliza Rahayu Rusma yang sebelu-
mnya sebagai Koordinator Jaksa
Agung Muda Bidang Intelijen 
Kejaksaan Agung RI.

Kemudian posisi Asisten
Intelijen Teguh Wibowo beralih
kepada Mustaqpirin yang sebe-
lumnya menjabat Kejari Tebing
Tinggi dan seterusnya Teguh
Wibowo promosi menjadi Kejari
Pekanbaru.

Sementara, Asisten Bidang
Pengawasan Kejati Sumbar Freddy
D Simandjuntak digantikan oleh
Sunanto yang sebelumnya menja-
bat Kejari Temanggung. Freddy
promosi Kejari Serang, Provinsi

tersangka. Kemudian kedua
tersangka melakukan perbuatan
persetubuhan layaknya suami istri
terhadap korban tersebut,” ujar
Kasat Reskrim Polres Tanah Datar,
Iptu Syafri, Sabtu (31/7) siang.

Setelah melakukan perbuatan
itu, kata Syafri, kedua tersangka
melarikan diri ke Kota Padang.

“Pada Jum’at (30/7) malam
terendus keberadaan tersangka
dari Kota Padang pulang menuju
Padang Ganting. Kemudian pada
hari Sabtu pagi atas informasi
masyarakat dipastikan keberadaan
tersangka di wilayah Padang
Ganting,” ujar Syafr.

Mendapat informasi itu,
dengan menurunkan beberapa
petugas kemudian dilakukan
penangkapan kedua tersangka.
Keduanya kini diamankan  dan
selanjutnya dilakukan pemeriksaan
di Unit Perlindungan Perempuan
dan Anak (PPA) Sat Reskrim Polres
Tanah Datar.

“Kedua terduga pelaku
diancam dengan Pasal 81 Jo pasal
82 UU No. 35 tahun 2014 tentang
Perlindungan Anak sebagaimana
perubahan atas UU No. 23 tahun
2092 tentang Perlindungan Anak
Jo Pasal 287 KUH Pidana,” kata
dia   */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

Pariaman, Khazanah— Pariaman, Khazanah— Pariaman, Khazanah— Pariaman, Khazanah— Pariaman, Khazanah— Badan
Penanggulangan Bencana Daerah
(BPBD) Kota Pariaman mendi-
stribusikan bantuan logistik
kepada masyarakat terdampak
angin puting beliung. Bantuan
logistik yang diberikan antara lain
terpal, selimut, tikar, perlengkapan
bayi serta beras.

Hal tersebut disampaikan oleh
Kepala Bidang Kedaruratan dan
Logistik BPBD Kota Pariaman
Jasman pada Minggu (1/8) melalui
pesan singkat.

Di samping itu, Tim Reaksi
Cepat (TRC) BPBD setempat
masih melakukan kegiatan pem-
bersihan puing-puing rumah
terdampak serta pendataan leng-
kap hingga kini.

“Rencana giat pagi hari ini,
tim TRC kami akan kembali
melakukan pembersihan puing-
puing atap rumah warga terdam-
pak angin puting beliung sekali-
gus pendataan lengkap,” ujar
Jasman.

Selanjutnya Jasman mengu-
ngkapkan bahwa saat ini warga
terdampak angin puting beliung
telah ditempatkan pada musala
terdekat sebagai lokasi peng-
ungsian sementara.

BPBD Kota Pariaman mene-
rapkan dan mengingatkan warga
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VVVVVonis 11 Bulan untuk Ponis 11 Bulan untuk Ponis 11 Bulan untuk Ponis 11 Bulan untuk Ponis 11 Bulan untuk Pelakelakelakelakelaku Pu Pu Pu Pu Pembakembakembakembakembakaran Sepeda Motoraran Sepeda Motoraran Sepeda Motoraran Sepeda Motoraran Sepeda Motor
Padang Panjang. Khazanah—Padang Panjang. Khazanah—Padang Panjang. Khazanah—Padang Panjang. Khazanah—Padang Panjang. Khazanah—
Sengketa lahan yang berujung dengan
tragedi pembakaran sepeda motor warga
Sumpur kecamatan Batipuah Selatan
,Kabupaten Tanah Datar pun akhirnya
berujung.

Hakim Pengadilan Negeri Padang
Panjang  menghukum 6 orang pelaku
pembakaran sepeda motor di Sumpur
itu  dengan hukuman bervariasi, antara
10 bulan dan 11 bulan penjara.

Terdakwa Hendra Fahmi, Suryanto,
Sutrisno Prakas Anugrah dan Maif-
irnanda yang di sidang dalam berkas
terpisah, dihukum 11 bulan penjara.
Selanjutnya Mustafa Kamal dan Yulian
Doni Amalo divonis 10 bulan penjara.
Hukuman ini lebih ringan dari tuntutan
jaksa sebelumnya yang menuntut

mereka semuanya 1 tahun penjara.
“Putusan hakim menghukum

Hendra Fahmi, Suryanto dan Sutrisno
Prakas Anugrah  serta Maifirnanda 11
bulan penjara. Sedangkan Mustafa
Kamal dan Yulian Doni Amalo dihu-
kum 10 bulan penjara dipotong masa
tahanan yang dijalani,” kata Hakim
Ketua, Lili Evelin dengan hakim
anggota Prama Widianugraha dan
Fadilla Kurnia Putri, Sabtu (31/7) lalu.
kemarin

Menurut hakim, para terdakwa
terbukti secara sah dan meyakinkan
bersalah melakukan tindak pidana
dengan terang-terangan dan dengan
tenaga bersama menggunakan keke-
rasan terhadap barang sebagaimana
diatur dalam Pasal 170 ayat (1) KUHP.

Selain itu juga terungkap di
persidangan, terdakwa Hendra Fahmi,
Suryanto, Sutrisno Prakas Anugrah,
Mustafa Kamal, Yulian Doni Amalo
serta Maifirnanda  dan warga Malalo
lainnya, secara spontan dan tanpa
perencanaan beraksi.

Peristiwa pembakaran itu terjadi
pada 12 Oktober 2020 dan para
pelaku ditangkap 26 Desember
2020. Usai mendengarkan putusan
hakim, para terdakwa menyatakan
menerima hukuman yang dijatuhkan
padanya walaupun penasehat hu-
kum yang mendampinginya menya-
takan piki r -piki r  a tas  putusan
hakim tersebut.

Dari persidangan yang berlangsung
21 kali itu, penasehat hukum terdakwa

menghadirkan 12 saksi yang meringa-
nkan tetapi mereka termasuk saksi alibi
yang tidak dapat menghilangkan
pidana.

Salah seorang korban warga Sumpur
yang motornya terbakar, Andika yang
sekaligus sebagai pelapor, menyatakan
puas dengan putusan hakim. Dia
berharap, aparat penegak hukum dapat
menindaklanjuti laporan korban lainnya
yang menderita kerugian akibat
pencurian dan pengrusakan saat
pembakaran itu berlangsung.

“Saya puas dengan hukuman yang
dijatuhkan hakim. Tapi masih ada
laporan warga lainnya yang belum
tuntas proses hukumnya dan saya
berharap penegak hukum segera
menindaklanjutinya,” tegasnya.

Hal senada disampaikan Tim Tanah
Ulayat Nagari Sumpur, H. Yohanes
yang mengatakan, berdasarkan rang-
kaian fakta-fakta yang terungkap di
persidangan hingga putusan hakim,
terbukti adanya tindak pidana peru-
sakan dengan membakar 11 sepeda
motor warga Sumpur sesuai pasal 170
KUHPidana yang dilakukan para
terdakwa warga Malalo.

Ditambahkannya, jika ada masalah
sertifikat kepemilikan lahan di Jorong
Sudut Nagari Sumpur yang diklaim
oleh warga Malalo sebagai miliknya,
tentunya dapat diselesaikan secara
perdata di pengadilan dan tidak
melakukan tindakan anarkis karena
bisa berujung pidana, seperti yang
terjadi saat ini   Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.

Bukittinggi,  Khazanah—  Masa pandemi dan
pemberlakuan PPPKM tenryata tidak membuat kasus
asusila terhenti. Di Bukittinggi dua pasangan remaja ilegal
ditangkap di hotel kelas melati. Sementara itu dua pelaku
pemerkosaan anak di bawah umur diringkus Satreskrim
Polres Tanah Datar di Padang Ganting.

diberikan sanksi.
“Mereka dikenai hukuman

sesuai dengan Perda Trantibum
Nomor 03 2015, keempatnya juga
diberikan arahan dan surat
perjanjian untuk tidak mengulangi
perbuatannya kembali,” kata dia.

Dirinya berharap kejadian
tidak terulang kembali di Kota
Bukittinggi, dan mengapresiasi
setiap laporan yang masuk ke
petugas Satpol PP Bukittinggi.

“Terima kasih atas kerja sama
masyarakat untuk mewujudkan
ketentraman dan ketertiban di
Kota Bukittinggi, kami selalu
menindaklanjuti setiap laporan
yang masuk dan berharap
pelanggaran lainnya tidak terjadi
kembali,” kata dia.

Menurut dia Kota Bukittinggi
memiliki aturan yang kuat untuk
penegakan hukum asusila dan
maksiat di daerahnya,

“Selain aturan dari pemerintah
melalui perda, tokoh masyarakat
di kota ini juga memiliki hukum
adat yang biasa dipakai bagi
pelanggar asusila yang terjadi di
tengah masyarakat,” kata dia.

Sementara itu, di Tanah Datar,
Satuan Reskrim Polres setempat
meringkus dua pelaku
pememerkosaan terhadap seorang
gadis di bawah umur.

Keduanya ditangkap sekira
pukul 10.00 WIB pada Sabtu (31/
7) di Jorong Koto Gadang Hilir,

Meski PPKM Asusila Jalan TMeski PPKM Asusila Jalan TMeski PPKM Asusila Jalan TMeski PPKM Asusila Jalan TMeski PPKM Asusila Jalan Terererererususususus

Dua pasangan muda mudi
ilegal yang menginap di hotel
kelas melati di pusat kota
Bukittinggi digrebek Satuan Polisi
Pamong Praja (Satpol PP) setempat
pada Minggu dini hari (1/8).

Kepala Satpol PP Kota
Bukittinggi Aldiasnur mengatakan
dua pasangan itu digrebek dan
tidak memiliki surat nikah dan
identitas diri.

Menurut dia penertiban
dilakukan berdasarkan laporan
masyarakat atas dugaan adanya
pasangan ilegal yang menginap
di salah satu hotel di Bukittinggi.

“Setelah kita razia ditemukan
dua pasang yang terbukti tidak
memiliki surat nikah dan identitas
diri masing-masing,” kata dia.

Ia mengatakan keempat orang
ini dilaporkan oleh warga sekitar
lokasi hotel yang merasa ada
kejanggalan dan setelah diperiksa
memang menyalahi aturan karena
bukan pasangan resmi.

“Warga melaporkan karena
melihat gelagat mencurigakan dari
kedua pasang muda mudi ini, saat
diperiksa mereka mengaku suami
isteri dan ditemukan alat
kontrasepsi dari dalam kamar yang
disewa,” kata dia.

Pasangan ini mengaku dari
Kota Padang dan sengaja
bermalam di Bukittinggi, mereka
akhirnya dibawa ke Kantor Satpol
PP untuk dimintai keterangan dan

Nagari Padang Ganting,
Kecamatan Padang Ganting,
Kabupaten Tanah Datar.

Kedua pria yang berinisial TJ,
20 tahun dan IB, 18 tahun diduga

telah memperkosa seorang gadis
berusia 16 tahun.

Peristiwa pememerkosaan itu
diduga dilakukan kedua pada
Senin (26/7) lalu, sekira pukul

02.00 WIB di sebuah rumah di
Jorong Koto Gadang Hilia.

“Tersangka melakukan cabul
dengan cara membawa korban ke
rumah orang tua salah seorang

DITANGKAP- Masa pandemi dan pemberlakuan PPPKM tenryata tidak membuat kasus asusila
terhenti, di Bukittinggi dua pasangan remaja ilegal ditangkap di hotel kelas melati. Sementara itu
dua pelaku pemerkosaan anak di bawah umur diringkus Satreskrim Polres Tanah Datar di Padang
Ganting (foto: Ist/net).

Harimau DilepasliarkHarimau DilepasliarkHarimau DilepasliarkHarimau DilepasliarkHarimau Dilepasliarkananananan
Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah— Kepala BKSDA Sumatera
Barat, Ardi Andono mengatakan pelepasliaran satwa Harimau
Sipogu ini atas adanya permintaan dari masyarakat setempat
usai dilakukan observasi di BKSDA.

“Biasanya masyarakat menolak Harimau. Namun bagi
masyarakat Simpang Godang berbeda, mereka meminta dan
menerima keberadaan Harimau Sipogu. Saya terharu. Makanya
kita lepasliarkan kembali ke daerah itu,” ungkap Ardi Andono.

Menurut Ardi Andono dengan adanya kerjasama masyarakat
adat ini bisa menjamin keberlangsungan habitat Satwa Harimau
Sipogu di daerah Simpang Godang, Sungai Aur, Pasbar.

“Ini merupakan simbol nyata demi keberlangsungan hidup
satwa Harimau ini. Karena adanya kearifan lokal yang masih
terpelihara sampai saat ini. Oleh karena itu, kami titipkan
Harimau Sipogu ini, semoga bisa lestari dan berdampingan
hidup dengan masyarakat setempat,” tambahnya.

Sementara Bupati Pasaman Barat, Hamsuardi mengatakan
bahwa masyarakat setempat sudah lama hidup berdampingan
dengan satwa Harimau itu tanpa adanya konflik.

“Harimau Sipogu ini selalu memberikan kode alam kepada
masyarakat setempat jika memang ada sesuatu marabahaya
yang akan terjadi. Jadi sewaktu ditangkappun kemarin sebenarnya
masyarakat tak mengizinkan untuk dibawa keluar dari daerah
itu. Makanya datang masyarakat kepada kami agar dilepasliarkan
kembali,” ungkap Hamsuardi   Sutan Pamenan.Sutan Pamenan.Sutan Pamenan.Sutan Pamenan.Sutan Pamenan.

DamkDamkDamkDamkDamkar Evakar Evakar Evakar Evakar Evakuasi Ularuasi Ularuasi Ularuasi Ularuasi Ular
Lubuk Basung, Khazanah—  Lubuk Basung, Khazanah—  Lubuk Basung, Khazanah—  Lubuk Basung, Khazanah—  Lubuk Basung, Khazanah—  Pemadam Kebakaran (Damkar)
Satpol PP Damkar Kabupaten Agam, mengevakuasi ular yang
melilit sepeda motor milik Eko Van Rizki (30) warga Balai
Ahad, Nagari Lubukbasung, Kecamatan Lubukbasung, Sabtu
(31/7).

Kepala Satpol PP Damkar Agam, Kurniawan Syahputra
didampingi petugas Damkar, Yudi di Lubukbasung, Sabtu,
mengatakan ular itu dievakuasi oleh petugas dari sepeda motor
jenis Honda Revo dengan nomor polisi BA 6805 BY.

“Ular dengan panjang sekitar satu meter itu berhasil
dievakuasi,” katanya.

Ia menceritakan ular itu melilit sepeda motor saat istrinya
hendak pergi ke luar menggunakan sepeda motor.

Ketika hendak naik motor, tambahnya, istri pemilik melihat
ular memasuki motor tersebut.

Setelah itu, istri pemilik motor panik dan suaminya langsung
menghubungi petugas piket.

“Mendapat informasi itu petugas langsung ke lokasi untuk
evakuasi ular itu,” katanya.

Dengan kejadian itu, ia mengimbau warga untuk
membersihkan lingkungan sekitar rumah, karena di sekeliling
rumah terdapat tumpukan karung jagung dan sampah jagung.

Kondisi itu sangat berpotensi untuk berlindungnya ular,
karena suhunya sangat dingin   Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar.....

KORBAN ANGIN PUTING BELIUNG DI PARIAMAN

Bantuan Logistik DidistribusikBantuan Logistik DidistribusikBantuan Logistik DidistribusikBantuan Logistik DidistribusikBantuan Logistik Didistribusikan BPBDan BPBDan BPBDan BPBDan BPBD
untuk melakukan protokol kese-
hatan selama dalam pengungsian.

“Sesuai dengan musyawarah
bersama masyarakat, para warga
telah ditempatkan pada musala
terdekat, yaitu berjarak 100 meter
dari rumah warga tersebut sebagai
tempat tinggal sementara,” ungkap
Jasman.

Angin puting beliung ini
terjadi di Desa Pauh Barat,
Kecamatan Pariaman Tengah, Kota
Pariaman, Provinsi Sumatera Barat
pada Sabtu (31/7), pukul 19.00
WIB, yang menyebabkan seba-
nyak empat unit rumah rusak. Satu
dari keempat rumah rusak tersebut
mengalami rusak berat, dua rusak
sedang dan satu lainnya rusak
ringan.

Berdasarkan prakiraan cuaca
pada Minggu, 1 Agustus 2021,
yang dihimpun oleh Badan
Meteorologi Klimatologi dan
Geofisika (BMKG), Kota Paria-
man akan mengalami hujan sedang
pada malam hari.

Menurut kajian inaRISK, Kota
Pariaman memiliki risiko bahaya
cuaca ekstrem pada tingkat sedang
hingga tinggi yang berdampak
pada empat kecamatan.

BNPB mengimbau masyarakat
untuk dapat memantau informasi
prakiraan cuaca melalui laman

resmi BMKG dan potensi bahaya
di lingkungan sekitar melalui
inaRISK sehingga dapat memper-
siapkan upaya mitigasi dan
kesiapsiagaan menghadapi ben-

KKKKKejati Sumbar Lakejati Sumbar Lakejati Sumbar Lakejati Sumbar Lakejati Sumbar Lakukukukukukan Promosi dan Mutasian Promosi dan Mutasian Promosi dan Mutasian Promosi dan Mutasian Promosi dan Mutasi

Banten.
Selanjutnya, Koordinator

Kejati Sumbar Moch Eko Joko
Purnomo mendapatkan promosi
menjad Kejari Sabu Raijua, Sabu
Barat NTT.

Penggantinya Raymund Hardi-

anto Sihotang. Terakhir Kejari
Mentawai Syamsuardi promosi ke
Kajari Koba, Provinsi Bangka
Belitung.

Kepala Seksi Penerangan
Hukum (Kasi Penkum) Kejati
Sumbar, Fifin Suhendra membe-

narkan mutasi tersebut.
“Benar, ada mutasi dan

pelantikan dilakukan secara daring
oleh Kepala Kejaksaan Tinggi
(Kajati) Sumbar secara virtual. Kita
tidak mengundang teman-teman
wartawan karena kondisi masih 
covid-19,” kata, saat dihubungi
Jumat (30/7) kemaren.

Sementara mantan Asisten
Intelijen Kejati Sumbar Teguh
Wibowo mengatakan, banyak
kesan selama berdinas di Sumbar.

Kepada awak media mantan
Kajari Pasaman Barat itu mengu-
capkan terimakasih atas kerjasama
dan dukungan rekan-rekan media
yang bersinergi dengan Kejaksaan
dalam hal pemberitaan di Kejati
Sumbar

“Atas nama pribadi dan
keluarga, Saya mohon diri atas
terimakasih atas kerjasama teman-
teman wartawan dan dukungan
kinerjanya, mohon maaf segala
kekurangan salam sehat bahagia
selalu,” imbuh Teguh Wibowo
yang telah cukup lama mengabdi
di Sumbar  Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko.

MUTASI- Lima pejabat di lingkungan Adhyaksa pada Kejaksaan
Tinggi (Kejati) Sumatra Barat (Sumbar), kembali memenjalani
proses mutasi dan promosi (foto Murdiansyah Eko).

cana.
Bagi masyarakat diminta

untuk lebih waspada dengan
melakukan langkah-langkah
kesiapsiagaan  Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger.....
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Reborn 0,4 persen, Hanura 0,4 persen,
PBB 0,3 persen, Partai Garuda 0,2 persen
dan Partai Kesatuan dan Keadilan
Indonesia 0,1 persen. Sementara tidak
menjawab 30,5 persen.

Seperti diketahui, Saiful Mujani
Research & Consulting (SMRC) sempat
merilis elektabilitas partai politik teranyar
periode Mei 2021. Hasilnya, PDI
Perjuangan berada di posisi teratas,
sementara NasDem, PPP dan PAN tidak
stabil untuk bertahan di parlemen.

Dalam survei SMRC Mei 2021,
PDIP mendapatkan elektabilitas 25,9
persen. Melihat dari tren, PDIP selalu
berada di atas perolehan suara pada
Pemilu 2019. Posisi runner-up ditempati
Partai Gerindra di angka 10,9 persen.
Hanya beda tipis dari Golkar yang berada
di posisi keempat 10,7 persen.

Di papan tengah, ada PKB dengan
elektabilitas 9,7 persen, Demokrat 6,6
persen, hingga PKS 4,6 persen. Tiga
partai ini cenderung stabil, namun
Demokrat mengalami sedikit penurunan
dari 7,5 persen pada survei Maret 2021.
Serta PKS turun dari 5,2 persen
dibanding survei sebelumnya.

Kemudian, NasDem, PAN, dan PPP
cenderung tidak stabil dan tidak aman

HILANG SAAT RAKYAT DIHANTAM BADAI PANDEMI

Elektabilitas PElektabilitas PElektabilitas PElektabilitas PElektabilitas Partai Partai Partai Partai Partai Politik Anjlokolitik Anjlokolitik Anjlokolitik Anjlokolitik Anjlok

HOTEL MEWAH ISOMAN SANG DEWAN

PPPPPenolakenolakenolakenolakenolakan Tan Tan Tan Tan Tak Jamin Kak Jamin Kak Jamin Kak Jamin Kak Jamin Keseriusan Anggota DPReseriusan Anggota DPReseriusan Anggota DPReseriusan Anggota DPReseriusan Anggota DPR

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Pandemi covid-
19 tak hanya mempengaruhi tatanan
kehidupan, namun juga berimbas
kepada kancah politik Indonesia.
Lembaga survei Suara Milenial Institute
merilis survei terbaru tentang
elektabilitas partai politik di masa
pandemi. Hasilnya, ada penurunan
elektabilitas partai dibandingkan
perolehan pada pemilu 2019.

Direktur Eksekutif Suara Milenial
Institute, Muhammad Aderman
mengungkapkan partai lama itu
disinyalir tidak mampu menjaga
perolehan suaranya di masa pandemi
ini.

“Ketika ditanyakan kepada publik,
partai mana yang akan anda pilih jika
pemilu sekarang? PDIP masih
menempati urutan pertama dalam
tingkat elektabilitas, namun suaranya
menurun menjadi 17,5 persen. Disusul
oleh Partai Gerindra 10,5 persen, di
urutan ketiga ada Partai Demokrat 6,9
persen. Kemudian PKS memperoleh 5,6
persen, dan Golkar meraih 5,2 persen,”
ungkap dia, Minggu (1/8).

Menurunnya, tingkat elektabilitas
partai di masa pandemi ini, menurutnya
karena publik merasa belum melihat

sumbangsih dan kepedulian partai-
partai dalam meringankan beban
masyarakat selama pandemi.

“Penurunan terjadi hampir di semua
partai politik yang pernah unggul di
pemilu 2019, karena publik belum
melihat sejauh mana sumbangsih
mereka dalam meringankan beban
masyarakat,” katanya.

Survei ini dilakukan pada tanggal
15-22 bulan Juli 2021 dengan
pengambilan sampel menggunakan
metode random sampling melalui
melalui telepon dengan total responden
sebanyak 1.000 responden dengan
toleransi kesalahan (margin of error
) sebesar 3,01 persen dan tingkat
kepercayaan 95 persen.

Berdasarkan hasil lengkap survei
elektabilitas seluruh partai di masa
pandemi, masing-masingnya PDIP 17,5
persen, Gerindra 10.5 persen, Demokrat
6,9 persen, PKB 6,4 persen, PKS 5,6
persen, Golkar 5,2 persen, Nasdem 3,8
persen dan 3,2 persen. Selanjutnya
Perindo 2,8 persen, PPP 1,7 persen dan
PAN 1,7 persen.

Berikutnya Partai Gelora Indonesia
1,5 persen, Partai Ummat 0,8 persen,
Partai Berkarya 0,5 persen, Masyumi

dari kursinya kini di DPR RI. Sebab,
tiga partai ini di bawah ambang batas
empat persen, yaitu NasDem 3,7 persen,
PPP 2,6 persen, PAN 1,8 persen.

Sementara partai di luar parlemen
berada di bawah 1 persen. Paling tinggi
Perindo dengan elektabilitas 1 persen.
Responden yang tidak menjawab atau
tidak tahu sebesar 20,2 persen.

SMRC menggelar survei nasional
melalui wawancara lapangan pada 21-
28 Mei 2021. Responden dipilih
dengan metode multistage random
sampling sebesar 1220 responden.
Margin of error survei sebesar kurang
lebih 3,05 persen pada tingkat
kepercayaan 95 persen.

Tak hanya SMRC, Indikator Politik
Indonesia juga merilis hasil survei
elektabilitas partai politik Mei lalu.
Hasilnya, elektabilitas PDI Perjuangan
melesat jauh. Pada survei April 2021,
PDIP mengantongi elektabilitas sebesar
25,3 persen. Terjadi tren kenaikan, dari
20,9 persen pada Maret 2021. Naik
nyaris 5 persen.

Posisi kedua ditempati Partai
Gerindra dengan elektabilitas sebesar
13,1 persen. Gerindra mengalami
penurunan dibanding sebelumnya

sebesar 17 persen pada Maret 2021.
Total penurunan hampir 4 persen.

Berikutnya, ada Partai Golkar
yang bertengger di posisi ketiga
dengan elektabilitas 9,2 persen.
Burhanuddin menyebut Partai Golkar
mengalami kenaikan dari 7,6 persen
pada Maret 2021.

Begitu juga dengan Partai
Demokrat yang berada di urutan
selanjutnya dengan elektabilitas 8
persen. Demokrat naik cukup besar
dari 5 persen pada Maret 2021.

Pada posisi berikutnya ada PKB
dan PKS yang memiliki elektabilitas
sama yaitu 7,2 persen. PKS cenderung
stabil, sementara PKB mengalami
kenaikan dari survei sebelumnya.

Indikator Politik Indonesia
menggelar survei dengan wawancara
kontak telepon terhadap responden.
Survei digelar pada 13-17 April 2012.
Sebanyak 1200 responden dipilih secara
acak dari kumpulan sampel acak tatap
muka langsung yang pernah digelar
Indikator pada rentang Maret 2018
hingga Maret 2020. Survei ini memiliki
margin of error sebesar kurang lebih
2,9 persen pada tingkat kepercayaan
95 persen.  ryn/mdkryn/mdkryn/mdkryn/mdkryn/mdk

KPKPKPKPKPU SimulasikU SimulasikU SimulasikU SimulasikU Simulasikan Desainan Desainan Desainan Desainan Desain
PPPPPenggunaan Surat Suaraenggunaan Surat Suaraenggunaan Surat Suaraenggunaan Surat Suaraenggunaan Surat Suara

SURAT SUARA— KPU RI menyiapkan sejumlah desain penyederhanaan surat suara
sebagai langkah awal persiapan menghadapi Pemilu 2024. Penyederhanaan desain
surat pemilu dilakukan untuk meringankan beban kerja KPPS saat proses rekapitulasi.
DOK

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Komisi Pemilihan Umum
(KPU) RI telah melakukan
uji coba atau simulasi internal
menyoal desain ulang peng-
gunaan surat suara Pemilihan
Umum (pemilu) serentak.

“Masih di internal, kami
mengadakan simulasi, ka-
mi cobakan kepada penye-
lenggara dan sekretariat
jenderal di KPU Republik
Indonesia,” terang Komi-
sioner KPU Indonesia Evi
Novida Ginting Manik
dalam diskusi daring yang
digelar, Minggu (1/8).

Saat melakukan simulasi,
lanjut Evi, mereka mempe-
rsiapkan Tempat Pemungutan
Suara (TPS) dengan enam
model surat suara termasuk
cara memberikan suaranya.
“Saat melakukan simulasi
tersebut, kami melakukan
juga survei kecil yang kami
harapkan ini bisa menjadi
satu langkah ke depan untuk
melakukan simulasi-simulasi
berikutnya,” kata Evi.

Kemudian, KPU akan
menyampaikan hasilnya
kepada perumus undang-
undang apabila penyeder-
hanaan surat suara itu bisa
diterima. “Tentu saja kami
berharap, apa yang kami
lakukan ini kemudian men-
dapat jalannya bisa ditera-
pkan di Pemilu 2024,”
tutur Evi itu.

KPU sejauh ini memiliki
enam model desain penye-
derhanaan surat suara. Dari
keenam model itu, ada
beberapa yang dianggap
lebih mudah namun memer-

lukan upaya lain.
Model pertama, pengga-

bungan lima jenis pemilihan
dalam satu surat suara,
dengan cara menuliskan
nomor urut pasangan calon,
partai politik dan calon
legislatif dianggap mudah
bagi pemilih. Meski diang-
gap mudah, ada upaya lain
yang harus ditempuh KPU
yakni perubahan Undang-
Undang Pemilu No.7 Tahun
2017, penerbitan Perppu atau
uji materi ke UU ke Mah-
kamah Konstitusi.

Model kedua tak jauh
beda dengan model per-
tama. Modal ketiga, pemi-

sahan surat suara Dewan
Perwakilan Daerah (DPD)
dengan surat suara presiden,
Dewan Perwakilan Rakyat
(DPR) dan DPRD (Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah).
Tata cara memberikan suara
dengan menuliskan nomor
urut pada kolom yang
disediakan.

Lalu model keempat
penggabungan lima jenis
Pemilihan dalam satu Surat
suara dengan cara menco-
blos dianggap tak menyu-
litkan bagi pemilih.

Model kelima, pemisahan
surat suara DPD dengan Surat
Suara Presiden, DPR, dan

DPRD dapat mengakomodir
jumlah calon anggota DPD
lebih banyak, meningkat tiap
daerah memiliki jumlah yang
berbeda. Kemudian model
keenam, pemisahan Surat
Suara DPD dengan Surat
Suara Presiden, DPR dan
DPRD dengan cara dicon-
treng berpotensi mengenai
nama calon yang lain.

Alasan penyederhanaan
desain surat pemilu dilaku-
kan karena beberapa faktor.
Di antaranya, beban kerja
Kelompok Penyelenggara
Pemungutan Suara (KPPS)
yang tinggi sehingga menga-
lami kelelahan secara fisik

bahkan meninggal.
Lalu kesulitan pemilih

dalam memberikan suara, hal
ini berdampak pada banya-
knya surat suara yang dinilai
tidak sah.

“Ini yah hasil survei LIPI
untuk pilpres saja 2,83 persen
(surat suara tidak sah).
Padahal Pilpres seharusnya
lebih mudah dalam membe-
rikan suara, karena ada
gambar fotonya kemudian
pilihan tidak banyak dan
sangat mudah dikenali,” uhar
Evi.

Selain Pilpres, dalam
Pemilu DPD surat suara yang
tak sah juga sangat tinggi
dengan 19,02 persen.

Evi mengatakan alasan
lain diperlukannya redes-
ign karena pemilih mem-
butuhkan waktu yang lama
untuk membuka lembaran
surat dan melipatnya lagi.
Terakhir, agar surat suara
lebih efisien. Upaya yang
dilakukan KPU, peta jalan
penggunaan teknologi dan
informasi dalam pungut
hitung dan rekapitulasi
(SIREKAP).

“Penyederhanaan surat
suara ini dilakukan start
awalnya KPU dalam mem-
persiapkan sistem reka-
pitulasi yang sudah di-
gunakan di Pilkada untuk
dimanfaatkan dalam pemilu
nasional. Tentu masih perlu
banyak dikaji ya untuk
menggunakan Sirekap di
Pemilu Nasional 2024. Salah
satunya penyederhanaan
surat suara,” ujarnya. ryn/ryn/ryn/ryn/ryn/
r o lr o lr o lr o lr o l

Bansos JadiBansos JadiBansos JadiBansos JadiBansos Jadi
Alat KAlat KAlat KAlat KAlat Kepentinganepentinganepentinganepentinganepentingan
PPPPPolitikolitikolitikolitikolitik
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Kepentingan kekuasaan
politik dinilai lebih mendominasi fungsi bantuan
sosial (bansos) di Indonesia. Pada fungsi sosial politik,
para pejabat negara terkesan lebih ingin menunjukkan
pemerintahannya lebih “peduli” dengan banyaknya
menyalurkan bansos.

“Secara desain yang saya perhatikan, justru fungsi
yang tiga ini lebih banyak di dominasi fungsi politik.
Lebih untuk mencari popularitas,” kata Founder
Synergy Policies, Dinna Prapto Raharja dikutip
Minggu (1/8).

“Nah itu suatu yang menunjukkan ‘ini lho di
era saya, kasih bantuan sosial’. Bahkan jor-joran
lho ya. Di era saya, saya memberi lebih banyak
nih, bentuknya macam-macam. Duitnya lebih besar
di era sebelumnya. Jadi yang dilihat itu bukan target
grupnya sebenarnya. Jadi secara desain perspektif
sudah tidak lengkap,” kata Dinna menambahkan.

Dikatakan, sedikitnya terdapat tiga fungsi bansos,
pertama sosial ekonomi, yakni mencegah masyarakat
agar tidak jatuh ke jurang kemiskinan. Kedua fungsi
ekonomi, untuk menjaga daya beli masyarakat
sehingga perekonomian terus berputar. Kemudian
ketiga fungsi sosial politik, mencegah adanya
kelompok rentan.

Di samping itu, menyoroti kasus pungutan liar
yang masih terjadi saat proses penyalurannya, Dinna
menilai ada desain yang belum dievaluasi secara
tuntas.

“Kalau kita bicara sampai ke level budaya misalnya,
kita lihat dulu desainnya seperti apa. Kalau
melanggengkan budaya yang seperti itu (pungutan
liar) bahkan makin kuat dan menjamur, nah itu berarti
serius betul, itu masalah desain belum pernah
diperbaiki,” ujarnya.

Hindari Gesekan PolitikHindari Gesekan PolitikHindari Gesekan PolitikHindari Gesekan PolitikHindari Gesekan Politik
Sementara pengamat politik dari Universitas

Paramadina, Hendri Satrio mengatakan, pemerintah
sebaiknya menghindari gesekan politik yang tidak
perlu selama pandemi Covid-19 masih melanda
Indonesia.

Ia mencontohkan salah satu gesekan politik yang
tidak perlu tersebut adalah polemik revisi statuta
UI setelah sebelumnya publik dihebohkan dengan
terbongkarnya rangkap jabatan Rektor UI Ari Kuncoro.

“Satu lagi yang harus dijaga pemerintah adalah
gesekan politik yang tidak perlu, urusan statuta
UI misalnya itu saya kira ini bisa diselesaikan Pak
Jokowi dengan cepat dengan memperbaiki sistem
dan pelayanan dan sekitarnya,” kata Hendri.

Hendri juga menilai, dari 34 menteri yang ada
dijajaran kabinet Indonesia Maju, hanya 10 menteri
yang sering tampil dalam penanganan pandemi Covid-
19. Tak hanya itu, menurut Hendri, para menteri
juga jarang melakukan tindakan-tindakan yang
inovatif dan kreatif untuk membantu penanggulangan
Covid-19.

“Misalnya Menteri Sosial yang bukannya
memberdayakan warteg yang kata radio ini (MNC
Trijaya) juga kemarin 25.000 warteg tertutup, tapi
lebih memilih membuat dapur umum,” ujarnya.

Lebih lanjut, Hendri menilai, pada tahun kedua
pandemi, pemerintah mulai realistis dalam menghadapi
Covid-19. Namun, ia menilai, startegi pemerintah
terkait tidak panik selama pandemi kepada masyarakat
tidak efektif, karena membuat masyarakat tak
mematuhi protokol kesehatan.

“Karena membuat tidak panik akhirnya masyarakat
longgar terhadap prokes dan bagaimana mereka
mengatasi pandemi ini, yang menurut saya harus
diperbaiki strateginya jangan gunakan tidak perlu
panik,” pungkasnya.  ryn/rolryn/rolryn/rolryn/rolryn/rol

KESERIUSAN DEWAN— Meski anggota dan mayoritas
fraksi di DPR menolak fasilitas hotel untuk isolasi mandiri,
namun hal tersebut dianggap belum bisa dijadikan
sebagai pedoman dan patokan keseriusan sang dewan
atas nama lembaga. DOK

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Mayoritas fraksi di DPR
menolak fasilitas hotel untuk
isolasi mandiri. Namun,
peneliti Forum Masyarakat
Peduli Parlemen Indonesia
(Formappi) Lucius Karus
mengatakan, sikap DPR itu
tidak jadi patokan ada
keseriusan DPR menolak
kebijakan tersebut.

“Kita tidak bisa jadikan
itu tidak bisa jadi patokan
bahwa ada keseriusan dari
DPR sebagai lembaga,” ujar
Lucius dalam diskusi berte-
ma ‘Hotel Mewah Isoman
Sang Dewan’ diunggah mela-
lui YouTube, Minggu (1/8).

DPR harus menunjukan
surat yang memang mem-
batalkan kebijakan fasilitas
isolasi mandiri tersebut. Untuk
memastikan bahwa DPR
memang menolak fasilitas
tersebut. “Harus ada kemudian
surat yang kemudian menga-
takan surat sebelumnya diba-
talkan,” ujar Lucius.

Anggota DPR, menurut
Lucius, merupakan politisi
yang kerap berubah pendi-
riannya. Sehingga perlu
komitmen supaya pernyataan
sesuai dengan tindakannya.
“Karena kalau tidak kita
berhadapan dengan politisi
yang setiap hari bisa berubah

pendiriannya sesuai situasi
dan kondisi,” katanya.

Pengalaman selama ini
kontroversi yang dihasilkan
DPR selesai tanpa kepastian
informasi yang jelas. Maka
itu, menurut Lucius, harus
ada hal yang nyata bahwa
fasilitas isolasi mandiri
benar-benar dibatalkan.

“Kita selalu dipuaskan
begitu banyak kontroversi
sesuatu yang mengganggu
kita tangani pandemi ini
tidak ada upaya dari DPR
memastikan semua kon-
troversi yang muncul dari
lembaga ini diselesaikan
dengan kepastian informasi
berupa kebijakan yang jelas,”
ujar dia.

Mayoritas Fraksi MenolakMayoritas Fraksi MenolakMayoritas Fraksi MenolakMayoritas Fraksi MenolakMayoritas Fraksi Menolak
Fasilitas hotel untuk

anggota DPR dan perang-
katnya melakukan isolasi
mandiri ditentang. Tidak
hanya oleh publik, kebijakan
Kesekjenan DPR RI itu
ternyata banyak ditolak
fraksi-fraksi di DPR. Mayo-
ritas Fraksi di DPR menya-
takan penolakan terhadap
fasilitas isolasi mandiri di
hotel berbintang.

Anggota Komisi IX DPR
Fraksi PPP Anas Tahir meni-
lai, fasilitas isolasi mandiri

di hotel kontra produktif.
Fasilitas ini hanya akan
menimbulkan kecemburuan
sosial saat masyarakat tengah
kesulitan akibat pandemi
Covid-19. Sebaiknya ang-
garan negara tidak perlu
dibebankan keperluan isolasi
mandiri anggota dewan.

“Anggaran yang dipe-
runtukkan sewa hotel ber-
bintang lebih baik dialih-
kan untuk keperluan yang
lebih penting, yang menye-
ntuh langsung terhadap
kebutuhan masyarakat yang
terdampak Covid. Kondisi
anggaran negara sedang

tidak baik, tidak perlu DPR
membebani Anggaran Negara
hanya untuk fasilitas Iso-
man,” ujar Anas.

Fraksi Partai Amanat
Nasional (PAN) juga me-
minta kebijakan tersebut
dibatalkan. Ketua Komisi
VIII DPR RI Fraksi PAN
Yandri Susanto mengatakan,
kebijakan tersebut tidak
tepat. Ia setuju bila refocusing
anggaran tidak terpakai
untuk bantuan obat atau
sembako kepada masyarakat.

“Terhadap keputusan sek-
jen DPR yang menyediakan
hotel untuk isoman para

Anggota DPR yang terpapar
Covid-19, saya kira ini tidak
tepat dan kami berharap ini
dibatalkan,” katanya.

Anggota DPR Fraksi
Partai Demokrat DPR RI, A.S.
Sukawijaya, juga menolak
pemberian isolasi mandiri di
hotel berbintang. Anggota
dewan, kata dia, bisa mem-
bayar sendiri perawatan
Covid-19 untuk isolasi
mandiri di rumah pribadi
maupun rumah dinas.

“Rencana ini kurang
tepat karena rata-rata anggo-
ta DPR mampu membayar
sendiri dan bisa isoman di
rumah pribadi atau di rumah
dinas. Situasi seperti ini ada
fasilitas seperti itu kurang
tepat,” katanya.

PKS yang menolak kebi-
jakan tersebut justru mengu-
sulkan sebaliknya. Fasilitas
atau aset DPR RI seperti
Wisma Kopo di Bogor, Jawa
Barat bisa digunakan masy-
arakat umum yang membu-
tuhkan isolasi mandiri.

“Bahkan kami mengu-
sulkan agar fasilitas isoman
tersebut tidak hanya digu-
nakan oleh anggota dan
pegawai DPR tapi juga terbuka
untuk masyarakat yang mem-
butuhkan tempat isolasi man-
diri,” ujar Ketua Fraksi PKS

DPR RI Jazuli Juwaini.
Sedangkan Fraksi PKB

menilai, fasilitas hotel yang
dibiayai negara tidak pantas
untuk anggota dewan di
tengah rakyat yang kesulitan.
Anggota Komisi II DPR RI
Fraksi PKB Yanuar Prihatin
menyesalkan usulan itu
muncul justru di saat banyak
warga kesulitan mendapatkan
pelayanan rumah sakit bila
terpapar Covid-19.

“Anggota DPR yang
terpapar Covid 19 sungguh
tak pantas mendapat fasilitas

hotel untuk isolasi mandiri.
Di tengah berbagai kesulitan
yang dihadapi masyarakat,
rencana semacam ini sung-
guh menyakiti hati rakyat,”
ujar Yanuar.

Sementara itu Wakil
Ketua DPR RI dari Fraksi
Partai Gerindra Sufmi Dasco
Ahmad menegaskan fasilitas
hotel untuk isolasi mandiri
bukan khusus anggota de-
wan saja. Tetapi juga para
tenaga ahli, staf anggota
DPR, serta ASN di ling-
kungan parlemen. ryn/mdkryn/mdkryn/mdkryn/mdkryn/mdk
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MENYASAR MASYARAKAT TERDAMPAK PPKM DI SUMBAR

WWWWWagub Lagub Lagub Lagub Lagub Lepas Pepas Pepas Pepas Pepas Pembagianembagianembagianembagianembagian
Sembako Bhakti JPS TSembako Bhakti JPS TSembako Bhakti JPS TSembako Bhakti JPS TSembako Bhakti JPS Tahap IIahap IIahap IIahap IIahap II

DILEPAS - Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy didampingi Pembina JPS, H. M. Nurnas saat
melepas melepas tim aksi sosial pembagian paket Sembako Bhakti JPS untuk Negeri tahap II di
halaman DPRDSumbar, Sabtu (31/7)

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wakil
Gubernur Sumbar Audy Joinaldy
melepas tim aksi sosial pembagian
paket Sembako Bhakti JPS untuk
Negeri tahap II bersama mitra dan
tokoh  masyarakat, di kantor DPRD
Sumbar, Sabtu (31/7/2021).

Dalam kesempatan itu, wagub
menyatakan sangat mengapresiasi
aksi Jaringan Pemred Sumbar (JPS)
kepada masyarakat yang
terdampak pandemi di tengah
upaya pemerintah menangani
Covid-19.

“JPS luar biasa, karena kondisi
kini masyarakat terdampak
pandemi Covid-19 sangat
membutuhkan. Aksi JPS peduli
bersama mitra tokoh ini perlu kita
dukung bersama. Bagi yang belum
ikut serta, mari kita bantu saudara-
saudara kita yang terdampak,”
ujar Audy sebelum mengibarkan
bendera tanda pelepasan Tim JPS
yang membagikan paket sembako
ke warga terdampak.

Audy juga mengakui kalau
JPS dan pers sangat diharapkan
menjadi penyemangat masyarakat
yang resah terhadap kondisi
pandemi yang tidak bisa diketahui
kapan berakhirnya.

“Bantu kami ingatkan
masyarakat dengan memperkuat
di hulu yakni Prokes 5M. Karena

dirinya yang langsung ke Riau
untuk memenuhi kebutuhan
oksigen pasien di Sumbar.

“Alhamdulillah, respon dari
Riau sangat baik dan kita
berterima kasih telah dibantu
oksigen,” ungkap Audy yang juga
ikut memberikan donasi paket
sembako dalam aksi JPS ini.

Kepada media, diharapkannya
terus memberitakan hal-hal yang
membangun optimisme masya-
rakat. “Begitu juga bagaimana
kita di pemprov, tenaga kesehatan
dan Forkopimda berjibaku me-
nangani Covid-19 ini,” ujar Audy.

H. M. Nurnas mewakili Ketua
DPRD Sumbar mengatakan JPS
biasanya bergerak di bidang
informasi dan melakukan kontrol
sosial serta memberikan solusi
untuk pembangunan Sumbar
lewat berbagai diskusi yang
diadakan.

“Tapi saat pandemi ini JPS
bergerak untuk peduli ke
masyarakat terdampak PPKM
Level IV. Hari ini disalurkan
bantuan sembako tahap kedua dan
Allhamdulillah hari ini dilepas
oleh Pak Wagub,” ujar HM
Nurnas.

Aksi sosial ini diharapkan terus
dilanjutkan karena banyak yang
kini tengah membutuhkan dalam

situasi pandemi ini.
“Lewat inisiasi JPS Bhakti

untuk Negeri, DPRD Sumbar
sangat mendukung karena
responsif terhadap kondisi
masyarakat terdampak PPKM.
Apalagi tahap ketiga nanti juga
menyasar sejumlah panti asuhan
sebagai bentuk kepedulian
terhadap anak-anak yatim dan
piatu,” ujar Nurnas.

Pada kesempatan ini, Nurnas
yang juga Pembina JPS ini
menyampaikan perkembangan
organisasi para pemimpin dan
owner media yang kini memiliki
koperasi dan sudah bisa
memberikan pinjaman kepada
pengurus dan anggotanya yang
membutuhkan.

“Pak Wagub di JPS ini, di
samping diskusi rutin bulanan,
juga ada koperasi. Kiranya pak
Wagub bergabung menjadi
anggota Koperasi JPS,” ajak H.
M Nurnas didampingi Koordinator
JPS Heri Sugiarto dan Sekretaris
DPRD Raflis.

Audy merespons ajakan
Nurnas itu, termasuk tabungan
kurban Hari Raya Idul Adha tahun
depan bersama JPS untuk
dibagikan ke masyarakat dan
langsung menyatakan akan iut
serta.   jer/* jer/* jer/* jer/* jer/*

kalau hanya fokus di hilir bakal
membuat kolaps berbagai rumah
sakit dalam penanganannya. Saat

ini untuk pasien Covid-19 dirawat
di rumah sakit antre,” ujar Audy.

Dirinya juga mengungkapkan

bahwa Pemprov Sumbar
melakukan berbagai upaya dalam
menangani pandemi, termasuk
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4.328 civitas hospitalia dan para
relawan di Rumah Sakit Umum
Pusat DR M Djamil Padang
melakukan penyuntikan vaksinasi
booster ke tiga.

Sebagaimana diketahui peme-
rintah melalui Kementerian
Kesehatan menggunakan vaksin
jenis Moderna yang ditujukan bagi
seluruh tenaga kesehatan.

Mewakili Direktur Utama
RSUP Dr M Djamil Padang, plh.
Direktur Pelayanan Medik, Kepera-
watan dan Penunjang, Dr. dr.
Bestari Jaka Budiman menjel-
askan pihaknya menerima 3.900
dosis vaksin pada Kamis (29/7)
siang dan menargetkan seluruh
karyawan dan relawan tuntas
divaksin dalam satu hari.

“Karena mekanisme pelaksaan
vaksin ini sedikit berbeda dengan
vaksin sebelumnya, maka kami
menargetkan seluruhnya divaksin
sekaligus dalam satu hari,” kata-
nya beberapa waktu lalu di

Padang.
Vaksinasi dilaksanakan pada

Jumat (30/7) lalu di dua tempat
yakni Poliklinik Rawat Jalan lantai
III dan Auditorium lantai IV yang
melibatkan sekitar 130 vaksinator.

Pihaknya berkeyakinan pelak-
sanaan vaksin akan lebih cepat
dibanding vaksin sebelumnya,
karena bagi yang sudah divaksin
tidak membutuhkan waktu lama
untuk proses skrining kecuali jika
memiliki komorbid (penyakit
penyerta).

“Kita mencatat secara manual
dahulu dan nanti baru secara
online, agar target vaksinasi
terlaksana dengan cepat dan
kualitas vaksin terjaga dengan
baik,” terangnya.

Sementara itu, Ketua Komis-
ariat Daerah Kejadian Ikutan Pasca
Imunisasi (KIPI) Sumbar dr. Ra-
veinal, yang juga merupakan
dokter Spesialis Penyakit Dalam
sub Alergi-Imunologi RSUP Dr m
Djamil menjelaskan pemberian

vaksin booster bagi karyawan
sebanyak 0,5 cc yang diberikan
satu kali.

“Vaksin terdahulu dan sekar-
ang ada perbedaannya, vaksin
Moderna dikembangkan dengan
teknik mRNA, memiliki daya
imunogenitas yang lebih tinggi
daripada vaksin inactivated
sebelumnya yang bersumber dari
virus yang dilemahkan,” terang
dr Raveinal.

Terkait efek samping, dikata-
kannya tidak jauh berbeda dengan
vaksin sebelumnya, pada sebagian

orang merasakan pegal dan gejala
ringan lainnya.

“Hingga saat ini kita belum
menerima kasus yang berat terkait
efek dari vaksin, kalaupun ada
itu hanya karena adanya penyakit
penyerta, kalau gejala ringan itu
hal yang dimaklumi,” ungkapnya.

Diungkapkan dr Raveinal
untuk saat ini Sumbar masih
menempati urutan terendah penca-
paian vaksinasi bagi masyarakat,
padahal kasus terkonfirmasi terus
meningkat dan bahkan mencapai
lebih seribuan.

“Jika semuanya yang positif
dibawa ke rumah sakit tentu tidak
akan tertampung, untuk itu kepada
masyarakat tolong untuk divaksin
di samping tetap menerapkan
protokol kesehatan, jauhkan
berita-berita hoax tentang vaksin,
kita berserah diri kepada Tuhan
dan melakukan vaksinasi sebagai
bentuk ikhtiar kita,” jelasnya.

Untuk pelaksaan vaksin boos-
ter, dr Firman Arbi SpA men-
dapatkan dosis vaksin pertama
yang menandakan pelaksaan
vaksinasi booster bagi seluruh
civitas RSUP Dr M Djamil Pa-
dang. Ditemui usai divaksin, ia
mengakui tidak merasakan efek
apapun.

“Saya yakin vaksinasi ini dapat
meningkatkan kekebalan imunitas
tubuh,” ujarnya.

Ia juga mengimbau kepada
seluruh tenaga kesehatan untuk
segera divaksinasi ketiga, apalagi
untuk saat ini virus covid-19 telah
bermutasi lebih kuat dan di-

butuhkan imunitas kuat, terutama
saat menghadapi pasien positif
Covid-19 secara langsung dalam
memberikan pelayanan kesehatan
bagi masyarakat.

“Karena kita ini frontliner
untuk Nakes jadi kita tentu
harusnya lebih terlindungi karena
langsung berhadapan dengan
pasien. Tentu seluruh Nakes
jangan ragu-ragu sesegera mungkin
melakukan vaksinasi yang keti-
ga ini,” seru dr Firman Arbi.

Karterina Welong, SKM,
MARS selaku koordinator K3
RSUP Dr M Djamil Padang
menjelaskan untuk pelaksanaan
vaksinasi bagi seluruh karyawan
tidak akan mengganggu pelayanan
di rumah sakit vertikal tersebut.

Mengingat pihaknya sudah
menyediakan sedemikian rupa
jadwal bagi unit-unit terkait. Di
samping itu untuk percepatan
pihaknya membagi di dua lokasi
dengan jumlah vaksinator menca-
pai130 orang.   Rina  Rina  Rina  Rina  Rina AkmalAkmalAkmalAkmalAkmal 
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